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ЗДРАВСТВУЙ, ЛЕТО, 
ВРЕМЯ СЧАСТЛИВОГО ДЕТСТВА! 

Самые счастливые дети – те, 
кому не нужно этим летом сда�
вать экзамены – уже сегодня от�
правляются к бабушкам, на море, 
в санатории и оздоровительные 
лагеря, чтобы набраться сил к 
новому учебному году. 

Если бы все дети от 0 до 17 
лет, зарегистрированные в СГО, 
поселились в Сысерти, то их ко�
личество составило бы две трети 
от нынешнего числа горожан. 
Этакий город детства, целая ре�
спублика: 13 тысяч 306 мальчи�
шек и девчонок. Цифры по рож�
даемости, правда, не радуют: 
в 2014 году на свет появились 
1074 маленьких сысертчан и сы�
сертчанок, а в 2015 количество 
новорожденных существенно 
снизилось: за год зарегистриро�
вано всего 895 младенцев.  

Самым богатым по коли�
честву детей помимо райцен�
тра  может по праву считаться 
Большой Исток. Здесь проживает 
1870 детей дошкольного и школь�
ного возраста. Меньше всего ре�
бятни в Верхнесысертской сель�
ской администрации, куда входят 
сама Верхняя Сысерть, поселки 
Луч, Асбест и Каменка – 264 
человека. 

Самое большое количество 
детей в районе – в возрасте от 
0 до 2 лет. Их у нас 2908. Отсюда 
можно предположить, что самый 
пик рождаемости пришелся на 
2012�2013 годы, а с наступлени�
ем кризиса в 2015 снизился. 

Мест в садиках и школах, 
по большому счету, хватает. 
За последние несколько лет в 
Сысерти появилась школы N1 и 
была восстановлена школа N15, 
построены, но пока не введены 
в эксплуатацию 4 новых садика, 
да еще один садик начал рабо�
тать в 2015 году. Всего в районе 

Премьер на Уралгидромаше

 Всю предыдущую неделю шла приемка летних площадок, кото�
рые организованы в школах, а также учреждениях дополнительного 
образования Сысертского городского округа. Некоторые получили 
замечания от Роспотребнадзора и спешно исправлялись. Завтра, 2 
июня, открывается первая смена лагерей дневного пребывания.

Побывали в школах и представители ГИБДД. Работу над ошибка�
ми по их замечаниям будут вести до 1 сентября.

Тем временем, выпускники сдают экзамены. 27 мая у 11 класса 
была итоговая аттестация по литературе, 30 мая – по русскому язы�
ку. Девятиклассники 31 мая писали контрольную по математике.

Также 30 мая на базе кадетской школы состоялись военно�
полевые сборы для 50 старшеклассников.

зарегистрированы 21 школа 
(вместе с вечерней), 32 детских 
сада, 4 учреждения дополни�
тельного образования, 6 художе�
ственных школ и школ искусств. 
Ребята постарше располагают 
возможностью получить сред�
нее специальное образование, 
не отрываясь от родных пенат. 
В Сысертском районе работа�
ют социально�экономический 
техникум «Родник», колледж 

строительства, архитекту�
ры и предпринимательства в 
Бобровском и филиал екатерин�
бургского техникума химическо�
го машиностроения.

Те, кто на море не попал, а в 
деревню к бабушке не захотел, 
могут отдохнуть и дома. На базе 
школ и учреждений допобразова�
ния округа летом будут работать 
23 детских площадки. 

М. Сорокина. Фото автора.

30 мая Сысерть посетил председатель пра�
вительства свердловской области Д. В. Паслер. 
Премьер побывал на производственной площад�
ке Уралгидромаша, встретился с коллективом. 
Познакомился с продукцией предприятия.

Генеральный директор компании Игорь 
Васильевич Птицын показал новое оборудование 
цеха стальных металлоконструкций, где произво�
дятся баки и консоли высоковольтных трансформа�
торов, а также  немецкий обрабатывающий центр, 
который используется для производства гидрома�
шин. Денису Владимировичу продемонстрировали 
инновационный проект, который сейчас находится 
в стадии опытно�конструкторской разработки. Это 

экологически чистый насос, которому не требует�
ся масла. Его гидромашевцы планируют запустить 
в серийное производство к концу текущего года.

АО «Уралгидромаш» включен в перечень пред�
приятий, имеющих федеральное значение. Завод 
существенно влияет на занятость населения и 
социальную стабильность в Свердловской обла�
сти, поэтому находится на личном контроле Д. В. 
Паслера. Премьер заявляет, что правительство 
области содействует и будет содействовать разви�
тию предприятия.

Денис Владимирович встречается с руковод�
ством завода практически ежемесячно. 

Л. Уварова.

Павел Захаров, дошколенок из Октябрьского, со своим любимцемПавел Захаров, дошколенок из Октябрьского, со своим любимцем
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Большое спасибо!
Уважаемые земляки, сысертчане!

Благодарю всех, кто пришел 22 мая на праймериз 
и проголосовал за мою кандидатуру. Мне оказали до�
верие более 50% избирателей. Это большая честь и, 
самое главное, вера в меня жителей Сысертского го�
родского округа, города Арамиль и Чкаловского района 
Екатеринбурга. Они надеются, что я смогу:

1.       Изменить отношение власти к людям,
2.       Применить максимальные усилия для развития 

нашей территории,
3.       Позаботиться о молодежи и стариках.
Также хочу обратиться ко всем участникам прай�

мериз. Уважаемые коллеги! Вам тоже, в большей или 
меньшей степени, люди оказали доверие. Значит, и вы 
сделали для нашего района немало. Предлагаю вам 
объединить наши усилия для решения накопившихся про�
блем. И решать их делом! На улицах, во дворах, поселках 
и деревнях. Может, хватит просиживать стулья на фору�
мах и заседаниях?

Поздравляю партию «Единая Россия» с пополнением 
своих рядов. Это позволяет надеяться, что изменения – 
не за горами. И пройдут они, в том числе, с нашей помо�
щью. Хоть я и беспартийный, но готов с удовольствием 
работать в команде единомышленников, которые будут 
поддерживать правильные инициативы. В команде лю�
дей, которые хотят что�то изменить. Для меня «Единая 
Россия» � это единство команды, мыслей, поступков. Нам 
всем нужно объединиться и взять курс на единые цели и 
дела. Только так можно добиться результата. Только так 
можно решить накопившиеся проблемы, о которых так 
часто говорят.

Дорогие жители Сысертского района! Спасибо вам за 
оказанное мне доверие. Я постараюсь его оправдать.

Андрей ГОРИСЛАВЦЕВ, 
лидер областного духовно-патриотического 

движения «Русь».

Рэхим итегез! Добро пожаловать!
27 мая в селе Кадниково со�

стоялся областной Сабантуй 
– праздник борозды, день 
окончания посевной. Татары, 
башкиры, русские, чуваши, 
мордва – на восьми нацио�
нальных подворьях гуляли жи�
тели Свердловской области, 
Татарстана и Башкирии. С куль�
турой народов Урала могли по�
знакомиться все желающие. 
Чак�чак и шашлык, народные 
танцы и виды спорта, несколь�
ко тысяч гостей, которых не 
распугала даже внезапная 
буря. 

В этот день свои умения выставляли более 70 мастеров на�
родных промыслов. Самой большой популярностью на сысерт�
ском подворье пользовались чайные домики и табуреты.

На подворье народов Урала неуто�
мимо плясали женщины в праздничных 
чувашских народных костюмах. Вес 
такого убранства – 6 килограммов, а в 
старину костюм с элементами из сере�
бра мог весить и 15 кг.

Гульназ Шакирова и Ильмет 
Валиев из Башкирии в народных 
костюмах.

 Наталья Владимировна Кузнецова вручает гостинцы премьер�
министру республики Татарстан Ильдару Шафкатовичу Халикову

М. Сорокина. Фото автора.

Победителей армрестлинга чествовали Победителей армрестлинга чествовали 
на главной сцене Сабантуяна главной сцене Сабантуя

Уважаемые избиратели, друзья!
От всего сердца благодарю всех, кто 22 мая пришел на 

избирательные участки, чтобы поддержать мою кандида�
туру для участия в выборах депутатов Законодательного 
Собрания Свердловской области на предварительном голо�
совании Партии «Единая Россия»!

Большое количество людей, отдавших свой голос за меня, 
вызывает неподдельное чувство гордости за то, что мой еже�
дневный труд для блага избирателей находит отклик в ваших 
умах и сердцах!

Спасибо и тем, кто, возможно, за деньги или по админи�
стративному принуждению голосовал за неизвестных на нашей 
территории кандидатов. Вы стали примером новой выборной 
технологии, что можно ничего не делать для избирателей, а 
перед выборами раздать, например, 200 рублей или что�нибудь 
из продуктов и стать вашим «депутатом».

Каждый делает выбор сам. Можно получить сегодня, пускай 
жалкие, но очень нужные деньги, отдав свой голос за любого 
кандидата, их раздающего, продав будущее и свое, и своих 
детей и внуков. Но в этом случае жаловаться на невнимание 
власти к вашим нуждам уже не стоит – вам заплатили, и вы это 
приняли. 

Другой вариант � голосовать честно и ответственно за свой 
родной район, за возможность менять жизнь к лучшему. Ведь 
каждый человек � это личность, и только вам принадлежит сво�
бода выбора и право распоряжаться своим голосом.

С уважением, 
Ваш депутат Максим СЕРЕБРЕННИКОВ.
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ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

ПОЛИТИКА И ВЛАСТЬ

Выдохнули 
после праймериз

26 мая прошло очередное заседание 
думы Сысертского городского округа. На 
нем присутствовали участники прайме�
риз, каждый по�своему оценивал итоги 
процедуры, потому наблюдались некото�
рые отголоски внутрипартийной борьбы.

Главе задавали жесткие вопросы. В 
течение заседания несколько раз скло�
нялись новые детские сады. Те, что по�
строили к Новому году, но так и не ввели. 
Александр Геннадьевич Карамышев поо�
бещал, что до сентября все садики будут за�
пущены. Первый, сысертский, уже в июне. 
Остальные – по мере лицензирования.

Депутаты было понадеялись, что хотя 
бы экономию от того, что более полугода 
в новых объектах не работает персонал, 
можно использовать на нужды округа. Но 
финансисты опустили на землю: зарпла�
та педагогов – федеральная субвенция. 
В случае неиспользования возвращается 
туда, откуда пришла.

К заседанию думы подоспели еще день�
ги из области: миллион с небольшим – на 
ремонт спортзала (повезет Октябрьской 
школе), четыре с небольшим – субси�
дии молодым семьям на строительство 
жилья.

Горячие споры 
о холодных котельных

Наибольшее внимание заняло обсужде�
ние коммунальных проблем. Закончился 
очередной отопительный сезон. Все 
ЖКХ округа имеют долги за топливно�
энергетические ресурсы (ТЭРы), потому 
все жители остались без горячей воды. А 
в отношении ЖКХ «Западное» и вовсе ве�
дется процедура банкротства.

Докладчиком был глава округа А. Г. 
Карамышев. Звучало много статистиче�
ских данных. И о том, как готовились к 
зиме. И о том, сколько аварий пережили 
за сезон. Их было 30 только на теплосетях, 
причем одна длилась в Сысерти больше 

суток. Наше счастье, что произошла она 
в апреле, а не зимой. 53 аварии � на се�
тях водоснабжения (на трех – отключение 
длилось больше суток), 86 аварий – на се�
тях водоотведения.

Нужно готовиться к новому отопитель�
ному сезону, нужно гасить долги перед 
поставщиками ТЭРов, а денег катастро�
фически не хватает. Кредиторская за�
долженность с сентября по май выросла 
с 88 до 158 млн рублей. Долг населения 
составляет 102 млн рублей.

Накапливаются вопросы по отопле�
нию. Три зимы простояли выстроенные в 
Патрушах две блочные котельные. И день�
ги бюджетные (в том числе областные) по�
тратили, и от старой энергетически невы�
годной схемы отопления села не ушли.

Непонятно, как сложится через зиму 
отопление Двуреченска. КЗФ будет да�
вать тепло поселку последний год.

Уже нынешней осенью не сможет за�
пустить заводскую котельную и ЗЭТ, а 
это – тепло для львиной части Большого 
Истока. 

Люди не могут платить и по действую�
щим тарифам, а коммунальщики в голос 
говорят о том, что нынешние тарифы зна�
чительно ниже себестоимости. 

Ни на один из этих вопросов нет четких 
и однозначных ответов.

Солдат «Единой России» 
ждет команды

С традиционным годовым отчетом вы�
ступил депутат ЗССО М. П. Серебренников. 
За год законодательное собрание обсуди�
ло 240 законопроектов. В том числе 17 
были внесены лично депутатом.

Максим Павлович полагает, что при�
нятый закон о формировании земельных 
комиссий уменьшит число земельных 
споров. Так как он обязывает включать в 
комиссии по выделению участков помимо 
сотрудников администрации еще и депута�
тов, и население.

Посетовал депутат на то, что было от�
клонено два его проекта из�за отсутствия 
средств. А он очень хотел пролоббировать 

закон о детях войны и о присвоении знака 
«Гордость трудового Урала».

Поделился, что ведет переговоры 
о том, чтобы создать межмуниципаль�
ный лечебный центр для Сысертского и 
Арамильского городских округов на базе 
двух районных больниц. Рассказал, как 
участвует в частных ситуациях. 

На прямой вопрос, планирует ли М. 
П. Серебренников возглавить партийный 
список «Единой России» на сентябрьских 
выборах в ЗССО, ответил так: «Мы солда�
ты. Как руководство скажет».

Жители отстаивают клуб
На заседание думы приехали жители 

Верхней Сысерти. Творческим коллекти�
вам клуба чуть ли не чемоданы паковать 
сказали. Клуб должны отдать церкви, а 
плясать пионерам и пенсионерам пред�
ложили прямо в сельской администрации. 
Верхсысертцы внимательно наблюдают за 
исполнением решения о передаче клуба. 
И прекрасно видят, что для строительства 
нового клуба (а на это надо около 100 
тысяч рублей) ничего не делается. Даже о 
проекте пока речи не идет. Меж тем, уже в 
этом году творческие коллективы должны 
передать здание священнослужителям. 

Присутствующий на заседании депутат 
ЗССО М. П. Серебренников предложил 
неожиданный выход:

� Церковь пытается наложить свои руки 
на клуб. Но храм не был сдан в эксплуата�
цию до 1917 года, и не был освящен. Его 
не успели достроить до революции, и он 
никогда не принадлежал церкви. А значит, 
Епархия не может на него претендовать. 

Соответствующие справки депутат сей�
час пытается найти в архиве. Однако на 
сегодняшний день церковь зарегистриро�
вала свое право собственности на здание. 
И оспаривать его, в случае нахождения 
документа, придется в судебном порядке.

Говорят, местные представители церк�
ви особо и не претендуют на здание клу�
ба. Рядом построили небольшой деревян�
ный храм. Для служб на сегодняшний день 
этого достаточно.  

Творческие коллективы тоже не про�
тив переселения в перспективе, но в со�
временное здание, построенное специ�
ально для клубной деятельности. С этим 
старым домом хватает хлопот. Но пока 
нового клуба не видно из�за финансовых 
проблем, жители Верхней Сысерти просят 
оставить их на прежнем месте. 

Глава округа А. Г. Карамышев пообе�
щал, что по крайней мере до конца кален�
дарного года самодеятельные артисты 
поселка смогут заниматься творчеством 
в обычном режиме. А за это время муни�
ципалитет при содействии областного де�
путата найдет компромисс. 

Нужен ли 
муниципалитету 
«Общепит»?

Муниципальное предприятие обще�
ственного питания кормит более 2 тысяч 
детей  из 8 школ. Держит больничный 
буфет. Обслуживает летние школьные 
площадки, � рассказывает директор Н. А. 
Миронова.

Годовой доход общепита 30,8 млн ру�
блей. С мая, после повышения на 25%, 
повар 4 разряда будет получать около 16 
тысяч рублей. Всего в штате 59 сотрудни�
ков. В течение прошлого года несколько 
раз повышались цены на продукты. На 
предприятии сложилась непростая эконо�
мическая ситуация. Накопились долги по 
налогам 1,6 млн рублей, перед поставщи�
ками продуктов – 1,3 млн рублей, их пла�
нируют погасить в августе�сентябре. По 
зарплате долгов нет.

Депутаты задали вопрос: насколько 
вообще целесообразно и эффективно со�
держать МУП. Может быть, с этой задачей 
лучше бы справились предприниматели?

Глава округа А. Г. Карамышев напом�
нил, что были ситуации, когда участвовать 
в аукционах никто не пожелал. А детей 
кормить нужно. Теперь глава планирует 
проанализировать, на всех ли территори�
ях готовы работать частники. Если да, то 
содержать общепит нет необходимости. 

Отчет арамильского главы приняли единогласно
25 мая в Арамили на заседании мест�

ной думы глава округа В. Л. Герасименко 
отчитался за работу в 2015 году. Главе 
СГО А. Г. Карамышеву такой отчет 
предстоит завтра, 2 июня. Оба  отчета  
выложены на сайтах дум. Поскольку 
все познается в сравнении � можно ана�
лизировать и делать выводы

Владимир Леонидович напомнил, ка�
ким был 2015 год. Война в Украине, рост 
доллара, санкции. Какое отношение име�
ет все это к средней полосе Урала? В 
Арамиль хлынул поток беженцев, кото�
рых муниципалитет обеспечивал местом 
проживания, продуктами и вещами на 
первое время, трудоустраивал. Да и в 
целом экономика города интегрирована 
в экономику страны. А в стране эконо�
мические показатели немного снизились. 
Герасименко не без гордости убеждал 
зал, что Арамили несмотря ни на что  уда�
лось сохранить положительные тенденции 
социально�экономического развития. В 
округе ежегодно подрастали доходы, в 
среднем, на 22%. Единственный в области 
округ, который прирастал в экономике и 
прямых инвестициях, говорил докладчик.

Объем полномочий, которые испол�
няют органы местного самоуправления, 
базируется на объеме ресурсов, которые 
они имеют для этих целей. Мало кто зна�
ет, что сегодня за муниципалитетами за�
креплены аж 364 полномочия. Половина 
из них � не обеспечена финансами, вторая 
половина – обеспечена очень скудно. 

Одним из своих достижений действую�
щий почти 4 года глава считает открытость 
земельной политики. В 2012 году муници�
палитет за аренду земли получил 9,5 млн 
рублей, в 2015 году – 21,5 млн. Никакого 
кумовства, никаких междусобойчиков и 
льготных продаж земли. Только открытые 
аукционы: «Никто не получает земельные 
участки в обход закона,» � гордо заявляет 
Герасименко.

В 2012 году от продажи земли округ 
получил 5 млн рублей, а в 2014 году – 54 
млн. В 2015 году не выполнили план, по�
лучили 36 млн. (Для сравнения: площадь 
АГО практически в 10 раз меньше СГО). 
По формированию доходной части АГО – 
первый в области (эта информация есть 
на сайте минфина).

 В начале главской карьеры Владимир 
Леонидович имел дефицит мест для до�
школят – 850. Он полностью перекрыт.
Арамильцы построили 5 детских садов за 
четыре года. И вводили их в кратчайшие 
сроки. Тут Герасименко не удержался, 
чтобы не бросить камень в огород сысерт�
ского коллеги. Садик на 350 мест, который 
в Арамили строили, как и в СГО, в про�
шлом году, давно посещают дети. Наши до 
сих пор не введены в эксплуатацию.

Благоустройство, на которое никогда 
не дается денег в необходимом объеме. 
Так, минфин дал только 3 млн рублей, а 
муниципалитет вложил в благоустройство 
50. Это на дороги, тротуары, ограждения, 
остановки. Для сравнения, в Сысертском 

городском округе протяженность дорог в 
8 раз больше. Увы, средств на эти статьи 
у нас не потрачено в восемь раз больше. 
Потому по арамильским дорогам, даже по 
окраинным улочкам, ездить приятнее.

Похвастался В. Л. Герасименко и тем, 
что прошлым летом в городе не отключа�
ли горячую воду. И сегодня Арамильцы 
тоже с горячей водой. Хотя долги насе�
ления есть и здесь. Но администрация 
работает над тем, чтобы снижать убытки 
коммунальных предприятий, и чтобы ма�
лообеспеченные граждане активней поль�
зовались субсидиями.

Кстати, мэр экономит бюджетный мил�
лион только на том, что ездит без водите�
ля и на своей машине,  так что нет рас�
хода на зарплату, бензин и запчасти.

Выступающих после доклада главы 
было немного. Зато оппоненты были до�
статочно резкими. К примеру, юрист ТСЖ 
«Первомайский» С. Н. Варигин начал 
так: «Если мэр жалуется на отсутствие 
средств, значит, против него можно воз�
буждать уголовное дело». Основная пре�
тензия Сергея Николаевича к тому, что 
так и не доведено до конца благоустрой�
ство двора, которое шло по областной 
программе «1000 дворов». Внимательный 
арамилец наткнулся также на постанов�
ление, что глава и председатель думы вы�
платили себе компенсацию за санаторно�
курортное лечение. 

Другой житель Е. С. Тюрин обо�
значил проблему с канализацией в 

доме по Текстильщиков, 6. Запах стоит 
невыносимый. 

В защиту главы выступил областной де�
путат М. П. Серебренников: 

� Над цифрами надо думать, так как бла�
гополучие состоит из цифр. Сысертский 
городской округ – богатая землями терри�
тория. Если бы там продажа земель была 
такой же прозрачной, то у Сысерти жизнь 
была бы как в Москве. Сысерть получила 
в три раза больше финансирования на 
детские сады, но они до сих пор  не ра�
ботают. Разница подходов и управления. 
Герасименко многое делает. Более уни�
кального руководителя я не видел. Другое 
дело, что невозможно даже за четыре 
года исправить то, что разваливалось 
десятилетия. 

Разговор с мэром продолжился, 
но уже за рамками заседания думы. 
Председатель думы В. В. Ярмышев, в со�
ответствии с регламентом, закрыл дискус�
сию и поставил вопрос на голосование. 
Присутствующие депутаты приняли от�
чет единогласно. Работа главы признана 
удовлетворительной.

Другое дело, что после того, как ряд 
депутатов сложили с себя полномочия, 
вопрос о легитимности заседаний думы 
перешел в судебную плоскость. Он рас�
сматривается уже в Верховном суде 
РФ.

Страницу подготовила 
Ирина Летемина.

НАЧАЛАСЬ ПОДГОТОВКА К ОСЕНИ
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КОРОТКО

В УСЛОВИЯХ РЫНКА

Заводу нужна лояльность чиновников
Завод элементов трубопроводов в Большом Ис-

токе – один из столпов, на которых держится эко-

номика Сысертского района. Долгие годы он был, 

наверное, в тройке лидеров, наполняющих муници-

пальный бюджет.  Здесь сохранялась стабильность и 

в лихие девяностые, и в дефолты и черные вторни-

ки, и в деноминацию, и в кризис 2008 года.

На ЗЭТе всегда уделяли мно�
го внимания социальным про�
ектам. Помогали ветеранам, 
культуре, образованию, спорту. 
Много лет заводчане, к примеру, 
выступали одним из спонсоров 
легкоатлетической эстафеты  га�
зеты «Маяк».

Не говорю уже о том, что 
здесь все делается по трудовому 
кодексу. Зарплата белая, с кото�
рой уплачиваются все налоги. 

Казалось бы, ничто не мо�
жет нарушить стабильность. В 
2013 году был пик заказов от 
таких крупных корпораций феде�
рального уровня, как Роснефть, 
Сургутнефтегаз, Газпром, 
Лукойл. Заводская номенклату�
ра, которая сформировалась по 
потребительскому спросу  не�
фтяной и газовой промышлен�
ности, предприятий жилищно�
коммунального хозяйства, 
включала более 6000 позиций. 
Но к концу года, когда страна 
вела масштабную подготовку к 
олимпийским играм в Сочи, ко�
личество заказов резко упало. 
Резко – это в три с половиной 
раза. 

Сначала приняли это за ко�
роткий перебой. Но и весной 
2014 ситуация не нормализова�
лась. Курс доллара стал расти, 
значит, подорожало и сырье, и 

оборудование. В то 
же время цены на 
нефть начали падать. 
Государственные 
корпорации сверну�
ли программы раз�
вития. Практически 
перестали строиться 
и ремонтировать�
ся нефтепроводы. 
Ситуация не выпра�
вилась и к сегодняш�
нему дню.

За два с полови�
ной года на ЗЭТе ис�
черпали все запасы 
и резервы. Накопили 
долги по зарплате и 
налогам. Перешли 
на четырехдневную 
рабочую неделю. 
Никого не сокращали. Но из�за 
экономических трудностей люди 
начали увольняться сами. Из 
коллектива в 500 человек оста�
лось 350. Но сейчас пошла вол�
на, что и возвращаются обратно. 
Средняя зарплата снизилась на 
предприятии с 37 тысяч рублей в 
2013 году до 32 тысяч рублей на 
сегодняшний день. Такой уровень 
в поселке еще поискать надо.

Как предприятие намерено 
выходить из создавшегося поло�
жения, какие видит перспективы, 
� мы спросили директора завода 

Льва Владимировича Лившица:
� Сейчас у нас есть риск бан�

кротства, с таким иском обрати�
лась налоговая служба.  Да, долги 
есть. Мы от них не отказываемся 
и будем все выплачивать. Но нам 
бы очень хотелось, чтобы муни�
ципалитет помог договориться о 
рассрочке этих выплат.

На протяжении двадцати лет 
мы несем ежегодные убытки 15�
18 млн рублей на содержание ко�
тельной, которая отапливает не 
только производство, но и жилой 
поселок. Более 5 тысяч потре�
бителей: жилье, детские сады, 

школы. По закону, могли бы от�
казаться от поселка. Обеспечить 
его теплом – забота муниципали�
тета. Юридически мы могли бы 
бросить людей. Но нет у нас тако�
го морального права. Пока мог�
ли, мы содержали ее. Предлагали 
администрации различные вари�
анты модернизации котельной на 
основе государственно�частного 
партнерства. Теперь, видимо, 
эти проекты нужно положить в 
долгий ящик. Но мы готовы без�
возмездно передать муниципа�
литету действующую котельную, 
вместе с обслуживающим персо�
налом. И оплачивать заводские 
потребности в газе.

В противном случае, отопи�
тельный сезон окажется в посел�
ке под угрозой. Потому что долг 
перед газовиками больше 20 млн 
рублей. Этот долг, разумеется, 
останется за предприятием. На 
кону благополучие более 5000 
жителей Большого Истока. Лето 

пролетит быстро, котельную нуж�
но еще подготовить. 

Параллельно мы ищем ин�
весторов. Тех, кто занимается 
строительством магистральных 
трубопроводов, кому интересно 
работать с нами в паре. Есть не�
плохой вариант, но потенциаль�
ный партнер сейчас проводит 
оценку своих возможностей для 
работы в наших условиях.

Особых путей диверсифика�
ции производства  нет. Но и кри�
зис образовавшийся не может 
длиться долго. Страна живет на 
нефти. Три года без строек и ре�
монтов в нефтегазовой отрасти, 
� это очень долго. Трубы в дырах. 
Потребность в нашей продукции 
велика. Проблема в финансах. 
Но это уже – дело государствен�
ной важности и даже националь�
ной безопасности. 

 Ирина Летемина.
Фото автора.

Селяне обмениваются опытом
На прошлой неделе в Сысерти состоялось вы�

ездное заседание президиума союза крестьянских 
(фермерских) хозяйств. Посмотреть достижения 
начинающего фермера Надежды Кувшинской со�
бралась профессиональная компания: коллеги�
фермеры из других территорий Свердловской об�
ласти, начальник отдела областного министерства 
агропромышленного комплекса и продовольствия 
Александра Владимировна Маланичева, предста�
витель «РоссельхозБанка» Светлана Анатольевна 
Каленская.

Надежде Александровне было чем подивить 
коллег. К примеру, теплицей, которая почти кру�
глый год дает урожай огурцов, помидоров, зелени. 
Индюками, которых можно откормить до размеров 

небольшого барашка. Кроликами в современных 
двухъярусных клетках.  Как начинающий фермер, 
Надежда получила грант на развитие. И сегодня 
коллеги убедились, что потрачен он не зря.

Подробнее о фермерском хозяйстве Надежды 
Кувшинской читайте в следующем номере 
«Маяка».

Селяне обменивались опытом, делились про�
блемами. Много вопросов было по поводу кредито�
вания фермеров. Без кредитов практически невоз�
можно обновить технику, закупить племенной скот 
или сортовые семена. От банковской политики се�
годня во многом зависит благополучное развитие 
фермерства.

Ирина Летемина.

ПЕРЕИМЕНОВАЛИ ПО-ТИХОМУ: 
часть улицы Толмачева стала Царской

Глава администрации Екатеринбурга 27 мая подписал постановление о 
переименовании улицы Толмачева на участке от Первомайской до Николая 
Никонова в Царскую. Сам документ на сайте мэрии до сих пор не опубли�
кован, да и информации о переименовании там нет. Объявление о том, что 
несколько зданий получат новые адреса, появилось лишь на сайте админи�
страции Кировского района.

Как прокомментировал E1.RU мэр Евгений Ройзман, переименование 
действительно состоялось, новое имя получила та часть улицы, где нет жи�
лых домов. Ранее, напомним, жители Толмачева высказали желание оста�
вить прежнее название.

Новые адреса получат шесть зданий, в том числе МУП "Водоканал" 
(было – улица Толмачева, 32, стало – улица Царская, 6), Храм�на�Крови, 
строения на Патриаршем подворье. Руководитель информационного отдела 
Екатеринбургской епархии Алексей Кульберг, комментируя новость, сказал, 
что это событие для города. Когда на Храме�на�Крови появится табличка 
с новым адресом, пока не известно, но Епархия рассчитывает сделать это 
торжественно./E1.ru

Л. В. ЛившицЛ. В. Лившиц
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Воскресная школа плюс клуб: 
возможен ли симбиоз?

2 июня в Ключах пройдет встреча жителей с главой сельской 

администрации, представителями культуры и церкви. На повест-

ке дня острый вопрос:  организация воскресной школы в быв-

шем здании школы общеобразовательной, а нынче – сельского 

клуба, филиала двуреченского культурно-оздоровительного 

центра.

В советские времена поме�
щение храма было отдано под 
дом культуры, как сотни других 
православных обителей. После, 
когда священнослужители вер�
нулись в храм, светский клуб 
стал ютиться в двух комнатках, 
затем – в одной, а пару лет на�
зад, наконец�то, переехал в 
просторное здание школы, при�
надлежащее муниципалитету. 
Культуру на селе начали двигать 
в массы. Все пять десятков клю�
чевских детей стали активны�
ми посетителями местного ДК, 
стали рисовать, петь, читать 
книжки вместе с заведующей 
филиалом Любовью Юрьевной 
Логвиненко и руководителем 
кружков Надеждой Борисовной 
Деевой. Зимой – колядки, мас�
леница, весной и летом – в гости 

к местным ветеранам и пенсио�
нерам. Кого поздравить с днем 
рождения, кому песню спеть, а 
с кем и просто – выпить чаю и 
поговорить. 

Иерей Арсений Гущин ратует 
за то, чтобы приход в честь пре�
ображения Господня возымел 
на здание клуба (бывшей школы) 
юридические права. А именно 
– получил его от муниципалите�
та на свой баланс. У священни�
ка много задумок. Он хочет не 
только благоустроить террито�
рию вокруг храма, но и органи�
зовать на базе клуба духовно�
просветительский центр, который 
смогут посещать взрослые и дети 
независимо от религиозной при�
надлежности. Здесь будут про�
ходить занятия по шитью и уроки 
воскресной школы, кинопоказы и 

спортивные тренировки. В пер�
спективе настоятелю бы хоте�
лось возвести в Ключах здание 
с трапезной и комнатами для па�
ломников, а у деревенского род�
ничка в поле – часовенку. Уже 
готовы все эскизы и планы. 

Практическая составляющая 
центра – это внешкольная рабо�
та с  деревенскими ребятами. 
Иерей Арсений рассказыва�

ет, что среди его знакомых 
множество талантливых пе�
дагогов в самых разных на�
правлениях, которые готовы 
работать в Ключах. Военно�
патриотическое воспитание, 
спорт, домоводство, даже 
мультипликация – местной 
ребятне будет, чем заняться. 
Раз так – будущие граждане 
своего Отечества получат 
серьезную возможность для 
личностного развития и смо�
гут стать достойными людьми, 
создать крепкие, нравственно�
правильные семьи. 

В самых ближайших планах 
у священнослужителя – при�
вести в порядок здание хра�
ма. Он планирует демонтиро�
вать все стены, возведенные 

в советское время, чтобы взору 
прихожанина прямо со входа от�
крывался алтарь, а в цоколе обо�
рудовать купель для совершения 
таинства Крещения. 

На простой вопрос: почему бы 
не взять несколько комнат клуба 
в аренду, чтобы разместить там 
воскресную школу, настоятель 
храма отвечает, что тогда у него 
не будет никаких прав, чтобы 
ремонтировать, облагораживать 
и обустраивать здание. Получив 
это помещение на баланс при�
хода, он сможет начать там вос�
становительные работы. Все 
– на средства благодетелей. По 
словам иерея Арсения Гущина, в 
сотрудничестве с клубными фор�
мированиями они смогут сделать 
много полезного и интересного 
для жителей Ключей.

Придут ли к консенсусу дере�
венские жители, представители 
церкви и  чиновники – станет из�
вестно после собрания 2 июня. 
Мы будем следить за развитием 
событий.

Мария Сорокина.
НА СНИМКАХ: сельский клуб 

и храм в Ключах.
Фото автора.

Школьники 
могут 
подзаработать
Во время летних каникул  
многие подростки вместо 
отдыха выбирают работу. 
Ребята с большим желанием 
и вдохновением выполняют 
различные задания, доби�
ваясь тем самым постав�
ленных перед собой целей: 
внести вклад в благоустрой�
ство населенных пунктов, 
получить новые навыки и 
умения, заработать карман�
ные деньги. 
Ежегодно около 400 несо�
вершеннолетних подростков 
Сысертского городского 
округа трудоустраиваются в 
летние лагеря труда и отдыха, 
расположенные на базе об�
разовательных учреждений. 
Оплата их труда осуществля�
ется за счет средств бюдже�
та Сысертского городского 
округа. Также ребятам выпла�
чивается материальная под�
держка от центра занятости 
населения. 
Так как количество мест в 
лагерях труда и отдыха огра�
ничено, молодежная биржа 
труда Сысертского городского 
округа «Поиск», действующая 
при отделе по физической 
культуре и спорту, молодеж�
ной и социальной политике 
администрации ведет поиск 
дополнительных рабочих мест 
для несовершеннолетних на 
предприятиях, в учреждениях 
и организациях округа. 
Целью реализации мероприя�
тий по организации занятости 
несовершеннолетних явля�
ется: профилактика детской 
преступности и правонаруше�
ний, предупреждение детской 
беспризорности, приобще�
ние несовершеннолетних 
к общественно�полезному 
труду, умение подростков 
ориентироваться в условиях 
современного рынка труда. 
Учитывая важность и актуаль�
ность этой работы, приглаша�
ем к сотрудничеству работо�
дателей, заинтересованных 
в решении проблемы обеспе�
чения занятости несовершен�
нолетних граждан. 
Обращаться с предложениями 
о вакансиях можно по адресу 
г. Сысерть, ул. Ленина, 30, 
или по телефону 8(34374) 
6�08�04, 8�982�701�06�85.

Татьяна Вшивцева, 
методист  центра 
физической культуры, 
спорта, туризма 
и молодежной 
политики. 

Благодаря мамам узнали, 
как живут пожарные

В нашей группе «Радуга» в садике N27 18 ребятишек. 14 из них 
– это мальчики. Их всегда нужно чем�то заинтересовывать. Хочу 
сказать большое спасибо родителям моих воспитанников за орга�
низацию поездки в пожарную часть. Путешествие на автобусе ор�
ганизовала председатель родительского комитета Оксана Олеговна 
Макарова, с нами ездили мамы – Людмила Николаевна Шевелева и 
Марина Александровна Кочкова. 

В пожарной части группу встретили специалисты Елена Юрьевна 
Круглякова и Татьяна Леонидовна Степура. Они загадывали загадки, 
рассказали сказку про уголек, подарили магниты и плакаты с пра�
вилами пожарной безопасности. Показали, где отдыхают пожарные: 
ребятишки были удивлены, что у них даже есть свои кровати, чтобы 
спать, как в детском саду. Разрешили пощупать  амуницию, посидеть 
в пожарной машине. Все, особенно мальчишки, были в восторге от 
поездки.

О. Мусихина.
г. Сысерть.

36 школьников
увидели военную технику

В рамках празднования дня Победы в школе N18 п. Октябрьского 
проходил конкурс рисунков, поделок, сочинений и стихотворений, по�
священный великому подвигу нашего народа, а также два субботника 
по благоустройству поселка. Серию этих мероприятий организовали 

выпускники нашей школы, а нынче – депутаты думы Сысертского 
городского округа Алексей Борисович Раубе и Альфира Ильтаровна 
Щедрова. С их помощью 36 победителей конкурса и активных участ�
ников субботника были награждены бесплатной поездкой в музей во�
енной техники в Верхней Пышме. 

Администрация школы благодарит депутатов за неравнодушие и 
помощь в воспитании подрастающего поколения.

Н. Пономарева.
п. Октябрьский.

Концерт в честь Кирилла и Мефодия
В доме культуры поселка Октябрьский во второй раз прошел 

«День славянской культуры и письменности», организованный при�
ходом покрова пресвятой Богородицы. Открыла праздник матушка, 
Ольга Сергеевна Попова. Она кратко рассказала о святых Кирилле 
и Мефодии, которые переводили тексты с греческого на церковнос�
лавянский язык для написания Библии и создали азбуку. В честь 
святых прозвучали гимн и стихотворение. Зрителям показали дви�
жение крестных ходов по святым местам, в некоторых отрывках 
мы увидели наших детей – воспитанников воскресной школы и 
прихожан. 

Концертная программа включила в себя 23 номера. Песни России 
и других стран, народные танцы, танцы на тему сказки, два соло на 
гитаре, стихи на духовную тему под аккомпанемент пианино и ги�
тары. Среди выступавших были воспитанники приходской, общеоб�
разовательной и музыкальной школ, дома культуры. Обстановка 
была теплая, непринужденная. Концерт закончился, а расходиться 
не хотелось. 

Г. Толмачева.
п. Октябрьский. 
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СЕГОДНЯ-ЗАВТРА...

1 ИЮНЯ – обрабатыва�
ем почву.

Боремся с вредителями 
и болезнями растений.

Прореживаем всходы. 
Пропалываем сорняки. 
Заготавливаем компост.

Опрыскиваем тепло�
любивые культуры сти�
муляторами роста и 
плодообразования.

Обрезаем пожелтевшие 
листья на томатах, пасын�
куем томаты.

Подкармливаем тома�
ты, перцы, баклажаны, 
огурцы, тыквы, кабачки, 
капусту…

Удаляем ненужные сни�
жающие урожай землянич�
ные усы.

Проводим формирую�
щую обрезку плодовых 
деревьев путем прищипки 
и удаления загущающих 
побегов.

2�3 ИЮНЯ – проводим 
посев семян редьки и репы 
для зимнего хранения. 
Проводим посев семян 
редиса.

П о д к а р м л и в а е м 
плодово�ягодные культуры 
гуминовыми препаратами.

Огурцы, томаты, перец, 
капусту подкармливаем 
Азофоской (30 г на 10 л 
воды).

Прореживаем посевы 
моркови и свеклы.

4�6 ИЮНЯ – не реко�
мендуются работы, свя�
занные с жизнедеятель�
ностью растений. 5 июня 
– новолуние.

7�8 ИЮНЯ – подкарм�
ливаем плодово�ягодные 
культуры под корень ор�
ганическими и минераль�
ными удобрениями, а по�
сле цветения проводим и 
внекорневую подкормку 
растений.

Проводим повторные 
посевы салата, укропа, 
кервеля, капусты брокколи 
для осеннего потребления.

Проводим посев семян 
многолетних пряных трав и 
лекарственных растений.

8�10 ИЮНЯ – опры�
скиваем растения пре�
паратами от болезней и 
вредителей.

Проводим посадку и пи�
кировку засухоустойчивых 
цветов.

Собираем лекарствен�
ные травы.

ТЕПЛЫЕ ГРЯДКИ НА ВАШЕМ УЧАСТКЕ
Садоводов всегда интересуют новые и интересные способы 

выращивания урожая, ведь хочется, чтобы он был ранним и вкус�
ным. А при этом мы еще получали бы бонусы в виде удобрений 
или перегноя. Поделюсь с вами интересным решением. Для од�
них оно покажется новым; для других � старым, но с некоторыми 
изменениями. Это � «теплые грядки». 

Какими бывают 
теплые грядки?

Существует достаточно мно�
го вариантов организации те�
плых грядок своими руками. 
Любители�огородники и профес�
сиональные аграрии применяют 
свои собственные схемы, каждый 
раз привнося в них что�то новое. 
Вот два проверенных временем  
стандартных способа.

Заглубленная грядка. 
Основное отличие этого вариан�
та в том, что закладка всех необ�
ходимых слоев делается вглубь. 
В результате поверхность гряд�
ки оказывается либо четко вро�
вень с основной линией грунта 
на участке, либо несколько ее 
превышает.

Важно! Такой способ обу�

стройства теплых грядок кате�

горически нельзя использовать 

на тех огородах, где грунтовые 

воды  близки к поверхности.                                          

 Приподнятая грядка.
 Именно этому варианту отда�

ют предпочтение, чтобы разбить 
теплую грядку в месте, где ча�
сто случаются застой влаги или 
весенние подтопления. Чтобы 
соорудить такую грядку, потребу�
ются дополнительные расходные 
материалы для создания ограж�
дения по периметру — своео�
бразного короба. В этом случае 
прогревание будет происходить 
быстрее, чем при оформлении 
заглубленного варианта.

Важно! Можно обойтись 

и без короба, а сделать скру�

гленный холм. Это позволит не 

только сократить расходы, но 

и использовать большую пло�

щадь грядки и соответственно 

получить больше хорошего 

урожая.

Когда закладывать 
теплые грядки?

Еще одно преимущество этого 
способа организации огорода в 
том, что, если вы не успели про�
вести подготовительные работы 
осенью, можно сделать теплые 
грядки и весной. Но если зало�
жить грядку в сентябре�октябре, 
весной останется больше свобод�
ного времени непосредственно 
для посадки растений. Когда же 
выполнить подготовку — решать 
только вам, учитывая свой при�
вычный рабочий график и запла�
нированное время отдыха.

Каким должен быть
 размер теплой грядки?

Длину грядки выбирайте про�
извольную, учитывая площадь 
своего участка и желаемое ко�
личество растений для посадки. 
В отношении других параметров 
выберите более удобные для 
вас, но с учетом будущих разме�
ров корневой системы выбран�
ных культур и наземной части.  
Высота грядки может составлять 
0,6�1 метр; ширина — 0,4�0,6 м; 
0,6�0,8м; 1�1,2 метра.

                                 

 Устройство 
теплой грядки

По своей сути теплые грядки 
— это та же компостная куча или 
же своеобразный слоеный пирог 

из удобрений органического про�
исхождения, слои которого про�
ливают водой и пересыпают удо�
брением «Сияние 3». 

Разложение выбранных ин�
гредиентов дает двойной эффект. 
Это � выделение тепла для согре�
вания семян и их ускоренного 
прорастания и  подпитка расте�
ний на протяжении нескольких 
лет.

Важно! Главное условие 

обеспечения качественно�

го функционирования такой 

грядки заключается в том, что 

в слоях должен происходить 

постоянный естественный 

воздухообмен. В этом случае 

переработка удобрений будет 

правильной и в питательной 

среде не смогут развиваться 

болезнетворные микроорга�

низмы и плесень, а также не бу�

дет распространяться по всему 

участку неприятный запах.   

                                                                                                                                     
Основные правила правиль�

ной организации теплой грядки 
заключаются в следующем:

каждый из слоев проливаем 
водой и пересыпаем препаратом 
«Сияние 3».

Для нижнего слоя используем 
исключительно грубые и крупные 
отходы, которым требуется про�
должительное время для пере�
гнивания. К таким относятся вет�
ки, обрезки и щепки древесины, 
прочные стебли подсолнечника, 
кукурузы, топинамбура.

Для следующего слоя подой�
дут всевозможные раститель�
ные остатки: ботва от овощей, 
цветочные стебли, удаленные 
сорняки, даже очистки овощей. 
Допустима укладка дерна, но в 
этом случае его надо положить 
травой вниз.

Верхний слой предпочти�
тельно оформить толстым сло�
ем листвы, если это позволяет 

количество листопадных дере�
вьев на вашем участке.

Важно! В качестве напол�

нителя теплой грядки исполь�

зуйте отходы только здоровых 

культур, которые не были по�

ражены болезнями либо вреди�

телями по мере своего роста, и 

желательно без семян.                                      

Учитывайте еще одно прави�
ло: сырые остатки чередуйте с 
сухими материалами, чтобы не 
допустить слипания всей массы 
и отсутствия циркуляции воздуха 
в толще грядки.    

Самый простой способ при�
готовления теплой грядки � скла�
дирование любых органических 
остатков (дерн, сорняки, газон, 
растительные кухонные остатки 
и т.д.) непосредственно на зем�
ле без углубления и коробов. 
Каждый слой проливаем водой 
и посыпаем «Сиянием 3». Далее 
такую органическую кучу мож�
но закрыть клеёнкой. Через не�
сколько дней в теплое время года 
(при температуре на улице +20 
градусов) она начнет «гореть», 
после этого пленку можно убрать 
и насыпать сверху примерно 15 
см земли. Для лучшего процесса 
горения пленку по бокам можно 
оставить. 

         
Сделать теплые грядки своими 

руками на самом деле неслож�
но. К тому же это мероприятие 
станет при правильном подходе 
малозатратным, а результаты  
непременно порадуют. Оцените 
сами, насколько увеличится ваш 
урожай. Перегной, который вы 
получите из теплой грядки, мож�
но использовать уже на следую�
щий год, но можно пользоваться 
такой грядкой еще четыре года. 

А. Мухлынина,
руководитель АгроЭкоШколы.

КОРОТКО
 Не реже одного раза в неделю подкручиваем 

огуречные плети в теплице. Обязательно – по ча�
совой стрелке; если сделаем наоборот, огуречная 
плеть через день снова раскрутится.

 В нижней части огурца (на высоту до одного 
метра) побеги прищипываем над вторым�третьим 
листом, в верхней – над третьим�четвертым. 

 В борьбе с яблонной плодожоркой может 
помочь опрыскивание деревьев настоями горчи�
цы, горькой полыни, ботвы и пасынков томатов. 
Применяем и пищевые ловушки. Размещаем в 
кронах деревьев банки, на треть заполненные бро�
дящими пахучими веществами, например, гущей 
хлебного кваса. Утром банки снимаем и уничто�
жаем попавших в них вредителей. Смесь ставим 
в холодное место, а вечером снова развешиваем 
баночки в кронах.

Полив, подкормка и мульчирование 
– гарантия урожая

В июне продолжаем вы�
саживать в открытый грунт 
рассаду садовой земляники.

При посадке хорошо вне�
сти в лунку 1�1,5 столовых 
ложек гранул комплексно�
го минерального удобре�
ния Ягодка или Исполин 
ягодный…

Сразу после высадки по�
чву мульчируем соломой 
или перепревшим опилом, 
или хвойным опадом слоем 
пять см. Еще один вариант: 
накрыть почву перед посадкой черным укрывным материалом 
и вырезать в нем отверстия, в которые и высадить рассаду. 
Это, конечно, дополнительный труд и затраты, но укрывной ма�
териал повысит температуру почвы, сгладит суточные колеба�
ния температуры, сохранит влагу, будет препятствовать обра�
зованию почвенной корки и росту сорняков, а также уменьшит 
распространение серой гнили и убережет ягоды от загрязне�
ния во время дождя и полива.

Двух, � трех – и четырехлетние посадки земляники в сухую 
погоду обильно поливаем под корень и подкармливаем в пе�
риод   бутонизации и цветения навозной жижей (1:10) или пти�
чьим пометом (1:20), или настоем золы (два стакана на ведро 
воды).

При необходимости размножить землянику оставляем на 
кусте один�два уса; остальные усы своевременно удаляем, они 
снижают урожайность.

Высаживаем между кустами чеснок или укроп, они защища�
ют землянику от болезней и вредителей.

 Чтобы розы обильно цвели, один раз в десять 
дней подкармливаем их настоем коровяка (1:10) 
или полным минеральным удобрением (20 г на 10 
л воды).

 Ирисы в начале цветения подкармливаем 
древесной золой и суперфосфатом, пропалываем 
и в сухую погоду поливаем.

 Чтобы не осыпались завязи, поливаем 
плодово�ягодные культуры при сухой и жаркой по�
годе. Особенно нуждаются в поливе кусты черной 
смородины. Кроме того, в начале образования за�
вязей подкармливаем яблони, груши, сливы, обле�
пиху, малину, крыжовник, смородину.

Районированные саженцы 
Яблоня, груша, вишня, слива, жимолость,

 облепиха, малина, 
земляника  крупноплодная  и ремонтантная.

АКЦИЯ: «Яблоня в каждый сад» - 
все яблони по 300 руб.

Акция действует до 10 июня.

Магазины «Садовая лавка»

с. Кашино, ул. Ленина, 93, с 9.00 до 20.00.
г. Сысерть, ул. К. Маркса, 85, с 8.30 до 19.00.
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Вадим 
ДУБИЧЕВ,
профессор 

УрГЭУ, 
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Новые камни-самоцветы 
принесут дополнительный 
доход экономике региона. 
Уральские геологи на 
Берёзовском золотоносном 
руднике обнаружили 
4 уникальных минерала. 
Отметим, что рудник 
является месторождением 
ещё 

150
.

Промышленники за январь-
апрель 2016 года произвели 
машин и оборудования 

41%
больше по сравнению с 
аналогичным показателем 
прошлого года. По 
данным Свердловскстата, 
существенный прирост – 39,5% 
– показали производители 
электрооборудования и 
оптики.

1
увеличились доходы 
областного бюджета за 
I квартал 2016 года по 
сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года. 
Общий объём составил 
36,4 миллиарда. Рост 
поступлений по НДФЛ 
(на 500 млн. рублей) 
обусловлен увеличением 
зарплаты в экономике.

Помощник Президента 
признался, что на него боль-
шое впечатление произвела 
встреча в УрФУ со студента-
ми и молодыми преподавате-
лями. «Вопросы, которые они 
ставят, – это не традиционные 
вопросы о повышении сти-
пендии и зарплаты, а о том, 
какие перспективы в науке 
будут. Это абсолютно новый 
подход. Здорово, что люди 
гордятся университетом, ре-
гионом, что все у вас движется 
в правильном направлении», 

– заявил Андрей Фурсенко. 
Напомним, что Евгений 

Куйвашев, Андрей Фурсенко 
и руководитель Федерального 
агентства научных орга-
низаций (ФАНО) Михаил 
Котюков приняли участие в 
презентации Центра матери-
аловедения стран БРИКС, ко-
торый создается на базе УрФУ 
им. Б.Н. Ельцина.

По словам ректора УрФУ 
Виктора Кокшарова, в сфере 
материаловедения развивает-
ся направление создания маг-

нитных, наноструктуриро-
ванных, полупроводниковых 
и других материалов.

Как отметил губернатор, 
на реализацию проектов по 
созданию высокотехнологич-
ных производств вуз полу-
чил субсидию из федерально-
го бюджета – 226 миллионов 
рублей. 

Евгений Куйвашев побла-
годарил помощника главы го-
сударства за этот визит и за 
интерес, проявленный к про-
ектам в сфере образования.

Евгений Куйвашев:
У нас есть чёткий план
по развитию системы образования

По уровню развития 
образования и 
науки, с точки 
зрения технической 
обеспеченности вузов, 
Средний Урал может 
конкурировать с самыми 
прогрессивными 
городами и регионами 
мира. Об этом помощник 
Президента России 
Андрей Фурсенко 
заявил губернатору 
Евгению Куйвашеву 
в ходе встречи, которая 
состоялась по итогам 
визита в Свердловскую 
область. Ф
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В ходе презентации Центра материаловедения в УрФУ.
На фото (слева-направо): М.Котюков, Е.Куйвашев, А.Фурсенко.

Какой пятилетки, спросит 
меня неравнодушный читатель? 
Пятилетки остались в далеком 
советском прошлом. Это наши 
отцы и деды выполняли и пере-
выполняли пятилетние произ-
водственные планы. Страна рос-
ла как на дрожжах, детальное 
планирование вплоть до вин-
тика позволяло силы огромной 
страны направлять на главные 
пути прорыва, пока в 80-е годы 
планирование не стало безна-
дежно отрываться от реальной 
жизни, а подавляющее большин-
ство людей устало от коммуни-
стической демагогии. Пятилеток 
не стало. Казалось, сама идея 
планирования будущего была 
опоганена негодной практикой 
применения. Страна погрузи-
лась в рыночный хаос 90-х.

Но законы управления, жиз-
ни общества не отменишь. 
Сегодня прагматика планирова-
ния будущего занимает головы и 
высокого руководителя, и обы-
вателя. В одном они, безусловно, 
сходятся – страна должна разви-
ваться ради людей, живущих в 
ней, а не ради несбыточных идео-
логических химер типа построе-
ния всемирного коммунизма.

Именно по этой причине 
Президент России Владимир 
Путин главным критерием своей 
работы, равно как и работы всей 
системы власти, назвал испол-
нение так называемых «майских 
указов» – Указов, подписанных в 
мае 2012 года вновь избранным 
Президентом России по ито-
гам избирательной кампании. 
Каждый из «майских указов» ка-
сался повышения качества жиз-
ни россиян, строительства жи-
лья, развития сельского хозяй-
ства, создания современной и 
доступной медицины и многого 
другого. И все прошедшие с мо-
мента подписания «майских ука-
зов» годы Путин жестко спра-
шивает с Правительства России, 
с региональных руководителей, с 
муниципальной власти четкого 
исполнения указов. Где все эти 
«пророки», которые предрекали 
«майским указам» судьбу пред-

выборных обязательств скорых 
на обещания кандидатов? Там 
же, где и предсказания о крахе 
экономики России после введе-
ния экономических санкций – на 
помойке истории.

Никогда ранее Россия не име-
ла столь адекватной и ориенти-
рованной на развитие страны и 
потребности человека власти. 
Царская Россия была буквально 
разорвана на социальные клас-
сы. Совестная Россия болела ши-
зофреническим раздвоением вы-
сокопарных речей с партийных 
трибун и разговорами на кухнях. 
Демократическая Россия 90-х го-
дов попросту бросила простого 
человека на произвол судьбы.

Современная российская 
власть на деле занята восстанов-
лением собственного государ-
ства и одновременно судьбой 
каждого гражданина, причем 
честно, без высокомерия цар-
ских чиновников и фальши со-
ветской бюрократии.

Исполнение «майских ука-
зов» стало главным направле-
нием работы  и при реализации 
пятилетней Программы соци-
ально-экономического развития 
Свердловской области, рассчи-
танной на 2011-2015 годы. Равно 
как строительство мощной эко-
номической и социальной ин-
фраструктуры региона, без ре-
ализации чего невозможно сде-
лать жизнь конкретного челове-
ка лучше. Как поработаем, так и 
жить будем.

Оставим для статистиков 
кубы и миллиарды. Посмотрим 
на главные индикаторы того, как 
работается и живется сегодня 
человеку на Урале.

На самом деле, безработицы 
практически нет. Хочешь рабо-
тать – работу найдешь. При этом 
производительность труда за пя-
тилетку возросла в 1,2 раза,  вы-
росла и средняя заработная пла-
та, составив по итогам 2015 года 
31 тысячу рублей. Бюджетники, 
поставленные на грань нищеты 
в 90-е годы, получили повыше-
ние заработной платы. По неко-
торым категориям бюджетников 
рост заработной платы с 2012 
года составил более чем 2 раза. 
Прирастает население Урала в 
количестве, увеличивается про-
должительность жизни. 

Жить и работать хочется, 
когда всё получается.

Итоги пятилетки
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Губернатор Евгений Куйвашев: «Малый и средний бизнес вносит весомый вклад в социальное и экономическое развитие 
региона и страны».

Малый и средний бизнес отметил 
в конце мая свой профессиональный 
праздник – День предпринимателя. 
По мнению губернатора Евгения 
Куйвашева, деловая инициатива в 
Свердловской области развивается 
высокими темпами. В рамках поддержки 
малого и среднего предпринимательства 
проводятся обучающие программы, 
начинающим предоставляются гранты 
для реализации бизнес-проектов, тем, 
кто занят в реальном секторе экономики, 
выделяются субсидии на модернизацию 
оборудования. Всё это вносит весомый 
вклад в решение социально-экономических 
задач региона, улучшение делового 
климата, повышение устойчивости 
экономики.

В 2015 году в Свердловской области 
насчитывалось более 

193
малого и среднего предпринимательства, 
они обеспечили работой около трети 
населения Среднего Урала.

Оборот продукции и услуг 
предприятий малого 
и среднего предпринимательства 
в 2015 году вырос на 2,7% 
и превысил 

1 744           .

В 2015 году на поддержку малого 
предпринимательства в регионе было выделено более 

912           .
Господдержку в разной форме получили 
7400 предпринимателей. Создано более 3000 новых 
рабочих мест.

Большой потенциал малого бизнеса
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«Долина роз» (с. Арамашево, Алапаевский р-н).  В теплице площадью 3 гектара выращивают 12 сортов роз.

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Это праздник инициативных, энер-
гичных, талантливых людей, которые 
сумели создать свое дело и успешно 
развивают его, обеспечивая новые ра-
бочие места, поступления в бюджет. 

Малый и средний бизнес является двигателем прог-
ресса, вносит весомый вклад в социальное и эконо-
мическое развитие региона и страны, в повышение 
качества жизни уральцев».

Алексей Орлов, 
первый заместитель председателя 
правительства Свердловской 
области – министр инвестиций и 
развития:
«Сейчас для предприятий-экспортё-
ров – время возможностей. Не только 

наши крупные предприятия, но и малый,  и средний 
бизнес Свердловской области может предложить 
сегодня всему миру качественную продукцию по кон-
курентоспособным ценам». 

Евгений Копелян, 
директор Свердловского 
областного фонда поддержки 
предпринимательства:
«Мы уже второй год ко Дню предпри-
нимательства открываем фото-
выставку предприятий. В основном 

это малые компании, которые почти неизвестны 
обывателям. Однако в своих отраслях они лидеры, 
чья продукция широко известна в других регионах 
России и даже за рубежом».

Инвесткредиты 
стали доступнее

В рамках реализации программы господдержки 
малого и среднего бизнеса в области приняты до-
полнительные меры по предоставлению заёмных 
средств на инвестиционные цели.

Во-первых, рас-
ширен круг пред-
принимателей, ко-
торые могут пре-
тендовать на льгот-
ные инвесткредиты 
по фиксированной 
ставке 8,25% годо-
вых. Максимальный 
размер – 10 милли-
онов рублей. Такие 
кредиты могут взять 
не только малые, но 
и средние предпри-
ятия.

В 25 городах биз-
нес может рассчиты-
вать на получение инвестиционного кредита. В этот 
перечень включены муниципалитеты, где уровень 
безработицы выше среднеобластного в 1,5 раза.

Получить инвесткредиты смогут также предпри-
ниматели из таких приоритетных отраслей, как про-
изводство товаров, переработка сельхозпродукции, 
гостиничный бизнес, инновационные предприятия.

Лучшие экспортёры 
малого и среднего бизнеса

На Среднем Урале подведены итоги конкурса 
«Лучший экспортёр 2015 года», который состоялся 
в регионе впервые.

Награждение состоялось в посёлке Монетный на 
заводе алюминиевых сплавов «Сеал и К», занявшем 
в конкурсе первое место.

Второе место у предприятия «Эко-групп» – про-
изводителя фанерной продукции. 

Бронзовым победителем стал индивидуальный 
предприниматель Иван Козьменко из Верхней 
Туры. Бизнесмен занимается деревообработкой, на-
чиная от заготовки до глубокой переработки древе-
сины и утилизации отходов, преобразовывая их в 
топливные гранулы.

Организаторы конкурса отметили, что 19 пред-
принимателей подали заявки на участие. Они пред-
ставляли предприятия по производству изделий из 
металла, строительных материалов, приборострое-
ния, деревообработки. Основные критерии, по ко-
торым оценивались участники, – объем и геогра-
фия экспорта, наличие международных сертифика-
тов и наград продукции, участие в международных 
мероприятиях и наличие зарубежных представи-
тельств. 

Победителей конкурса выбирала экспертная ко-
миссия, в состав которой вошли профильные ми-
нистерства, структуры по поддержке бизнеса и 
сами предприниматели.

«На Урале делают 
не только танки»

…Под таким названием в рамках празднова-
ния Дня российского предпринимательства в Доме 
журналистов открылась фотовыставка уральских 
предприятий. 

Экспозиция насчитывает почти три десятка фо-
тографий, посвященных производству уральских 
товаров. На фото – рабочие будни компаний из 
разных уголков региона: Екатеринбурга, Арамили, 
Заречного, Верхней Пышмы, Берёзовского, 
Арамашева (Алапаевский район), Баранникова 
(Камышловский район), Каменска-Уральского. 

По словам министра инвестиций и развития 
Алексея Орлова, на фотовыставке представлены 
фото знаковых предприятий, выпускающих широ-
кий спектр продукции и получивших государствен-
ную поддержку. «Выставка позволяет наглядно пред-
ставить все разнообразие отраслей, которые сегодня 
есть в нашем регионе», – отметил Алексей Орлов.
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Завод алюминиевых сплавов (п. Монетный). 
Алюминиевые чушки поставляются на мировые концерны в 

Японию, Германию, США и другие страны.

Компания «Макошь» (Заречный) 
в месяц изготавливает 

до 4000 единиц эко-косметики. Ф
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ПАРЛАМЕНТСКИЕ ВЕСТИ

Уже через сутки после Единого дня 
открытого предварительного голосования, 
который прошел на Урале и по всей 
стране 22 мая, стало ясно: будущий 
корпус депутатов Госдумы РФ и 
областного Заксобрания (ЗССО) 
от «Единой России» действительно 
обновится. Во всяком случае, 
первоначальные перечни фамилий 
кандидатов, как сообщил 23 мая 
журналистам председатель регионального 
оргкомитета по проведению этого 
голосования, зам. председателя ЗССО 
Виктор Шептий, изменятся на две трети.

Новые лица
«Мы действительно добились того, о чем гово-

рили, начиная организацию предварительного го-
лосования, – заявил Виктор Шептий. – Новые лица 
появились, и это для целого ряда людей и террито-
рий стало неожиданностью».

«По итогам предварительного голосования, – 
поддержал лидера свердловских единороссов член 
Совета Федерации РФ Аркадий Чернецкий, – 
большое количество новых людей получат реаль-
ное право участвовать в избирательной кампании. 
В случае победы на осенних выборах они станут де-
путатами Госдумы и Заксобрания».

Опираясь на мнение людей
То, что на 497 счетных участков «Единой России» 

22 мая в Свердловской области пришли более 6% 
избирателей, зарегистрированных в регионе, по 
мнению организаторов и участников предвари-
тельного голосования, является достойным резуль-
татом. По словам Аркадия Чернецкого, тем самым 
удалось победить не только хорошую погоду, ма-
нившую выборщиков на дачи, но и хоккейную теле-
трансляцию, а также многих скептиков, предрекав-
ших низкую явку. 

Оценка, которую высказали более 200 000 чело-
век, по словам Виктора Шептия, вполне позволяет 

сделать вывод о реальных предпочтениях жителей. 
В целом лидером по явке среди окру-

гов по выборам в областное Заксобрание стал 
Краснотурьинский одномандатный избиратель-
ный округ № 16 – здесь на счетные участки приш-
ли 11,9% от общего числа избирателей. На втором 
и третьем местах расположились Первоуральский 
№ 22 и Алапаевский № 1 округа, где была за-
фиксирована явка в 9,55% и 9,26% соответственно. 
Наименее активны избиратели были в Каменске-
Уральском № 14 (3,64%), Верх-Исетском № 6 (3,43%) 
и Октябрьском № 10 (3%) округах.

Но победителей еще надо было определить, от-
крыто и честно подсчитав все «галочки», простав-
ленные в бюллетенях. Как за всей двенадцатичасо-
вой процедурой, так и за подсчетом голосов сле-
дили около двух тысяч наблюдателей, представля-
ющих участников предварительного голосования. 
Все они получили копии протоколов участковых 
комиссий, а оригиналы вместе с бюллетенями по-
ехали в Екатеринбург.

Первые партии заполненных документов по-
ступили в Региональную счетную комиссию (РСК) 
уже в ночь с 22 на 23 мая. Своей близостью к цент-
ральному офису партии в регионе воспользовал-
ся Екатеринбург. Самой большой трудностью, по 
словам руководителя исполкома Свердловского ре-
гионального отделения «Единой России» Ивана 
Корякина, было привезти их из отдаленного Пелыма 
и поселка Гари, где паводком затоплен мост. Туда их 
доставляли тоже непросто. И все же 24 мая все 6,5 
тонн документации были уже получены. И пошла 
обработка и сверка бюллетеней и протоколов. 

Время требовалось и на то, чтобы разобрать-
ся с жалобами о возможных нарушениях, которые 
направлялись в оргкомитет. Эти обращения были 
лишь одним из источников информации – кроме 
того, она поступала по «горячим линиям», из СМИ 

и социальных сетей. Как сообщил журналистам 
Виктор Шептий, в ряде жалоб говорилось о подкупе 
избирателей, их подвозе или размещении агитпро-
дукции на территориях счетных участков. Нашлось 
место и провокациям со стороны оппонентов.

Говоря о возможных санкциях, Виктор Шептий 
подчеркнул, что предварительное голосование – 
это внутрипартийная процедура, следовательно, 
административные или уголовные дела могут воз-
буждаться лишь в том случае, если был нарушен об-
щественный порядок. Однако информация о воз-
можных нарушениях будет представлена на второй 
этап Съезда Партии, где будет утверждаться окон-
чательный список кандидатов. «Если она подтвер-
дится, то будет учтена, – подчеркнул он, – и шан-
сы у такого человека стать кандидатом от партии 
«Единая Россия» очень сильно снизятся».

В течение трех дней после 22 мая РСК тщательно 
сверила протоколы участковых комиссий, а специ-
альная рабочая группа регионального оргкомитета 
рассмотрела все поступившие жалобы. В результате 
вечером 25 мая оргкомитет утвердил и обнародовал 
официальные итоги предварительного голосования 
«Единой России» в Свердловской области. В соот-
ветствии с ними партия выдвинет своих кандида-
тов в депутаты Государственной Думы РФ и ЗССО.

Цифры и факты

Обновление будет
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Об итогах 
22 мая говорят…

Елена Чечунова, руководитель 
фракции «Единая Россия» 
в ЗССО:
– В Первоуральске на один из счет-
ных участков, где побывала с утра, 
жители начали приходить еще за 
двадцать минут до его открытия. 

Они терпеливо дождались, проголосовали – и 
дальше очередь практически не заканчивалась. 
На другом участке ко мне подошел мужчина и, по-
благодарив за хорошую организацию, выразил по-
желание: обязательно нужно, чтобы была музыка 
и было весело. 
Не обошлось, правда, и без попыток дискреди-
тировать процедуру предварительного голосо-
вания. На моих глазах молодой человек с камерой 
настойчиво требовал у пожилой женщины со-
общить, кто ее сюда привел и за кого ей велели 
голосовать. Не добившись ответа, переключил-
ся на волонтера в накидке с логотипом «Единой 
России», чтобы узнать, получает ли тот зарпла-
ту. Услышав, что молодому человеку просто ин-
тересно здесь работать, «оператор» вынужден 
был ретироваться.

Ирина Донник, ректор Уральского 
государственного аграрного 
университета:
– Все проходило спокойно, без суеты 
и ажиотажа. Наблюдатели не ме-
шали работе счетной комиссии, на-
рушений никаких выявлено не было. 

Порадовало, что было много проголосовавших. 
Хотелось бы, чтобы в следующие разы счетные 
участки были на традиционных избирательных 
участках. Некоторым жителям было неудобно 
добираться до места голосования.

Зелимхан Муцоев, депутат 
Государственной Думы РФ: 
– Сегодня уже можно с полной от-
ветственностью сказать, что 
страна поддержала инициативу 
партии. Предварительное голосо-
вание можно рассматривать как 

всенародный, открытый социологический опрос, 
итоги которого показывают реальное положе-
ние дел на территории. Вся процедура была чет-
ко и профессионально организована, голосование 
прошло открыто и демократично. Любой жела-
ющий мог прийти на избирательный участок и 
проголосовать за тех или иных кандидатов. 

Виктор Якимов, зам. председателя 
ЗССО:
– Предварительное голосование 
прошло достойно. Но в дальнейшем 
процедура должна быть усовершен-
ствована. Чтобы, например, при-
влечь молодых людей, нужно внед-

рять современные технологии – например, ор-
ганизовать смс- или интернет-голосование, как 
это сделано за рубежом. Стоит изменить и на-
резку счетных участков, чтобы жителям было 
проще и удобнее добраться до места голосования

Валерий Юстус, зам. генерального 
директора Уральского асбестового 
ГОК:
– В Асбестовском городском округе 
предварительное голосование было 
организовано на достойном уров-
не. Все проблемы, которые возника-

ли по ходу, решались оперативно. Явка в шесть с 
лишним процентов в среднем по области – стар-
товый показатель. В дальнейшем организацию 
предварительного голосования можно улучшать.
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Губернатор Евгений Куйвашев: «Система образования Свердловской области занимает в России лидерские позиции по 
многим важным параметрам».

Лесной

Карпинск Верхняя Тура Кировград

Верхняя Пышма
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Выпускник помог
отремонтировать школу

По информации городского управления образо-
вания, в Кировграде 11 класс в 2016 году закан-
чивают 76 выпускников, из них – 26 медалистов. 
«Последний звонок» в школе № 3 совпал с ещё од-
ним событием – открытием нового актового зала. 
«Мы рады, что наши ученики уйдут из школы в 
этой красоте. Я хотел бы выразить благодарность 
нашему бывшему выпускнику, главе Кировград-
ского городского округа Александру Оськину, 
благодаря его активному участию на ремонтные 
работы было выделено 12 миллионов рублей от 
АО «Уралэлектромедь», – отметил директор шко-
лы № 3 Евгений Букреев. 

 «Кировградские вести»

Артинские школы 
готовят шахматистов

В посёлке прошёл муниципальный этап «Прези-
дентских состязаний» среди школьников Артин-
ского городского округа по дополнительному виду 
программы – шахматы. Отметим, что по итогам 
2015-2016 учебного года в шахматных кружках 
посёлка занимаются 117 человек в пяти школах. 
Наибольшее количество юных шахматистов (77 
человек) готовит МАОУ «Артинский лицей». От-
метим, Всероссийские спортивные соревнования 
«Президентские состязания» определяют лучшую 
школьную команду страны, сформированную из 
учащихся одного класса, добившихся наилучших 
результатов в физкультуре и спорте.

 «Артинские вести»

Арти
«Майская прогулка»
по памятным местам

Семиклассники и восьмиклассники невьянской 
школы № 3 стали первопроходцами традиционной 
«Майской прогулки» по памятным местам города. 
В этом году мероприятие посвящено творческому 
наследию скульптора Алексея Надтоки, а также 
315-летию города. Прогулка стартовала в стенах 
школы № 3, где мастер 25 лет проработал учителем 
рисования и черчения. Последующие остановки 
«Майской прогулки» – это стела «50 лет Октября», 
памятник «Петру I и Никите Демидову» и здание 
Невьянской детской художественной школы, где 
Надтока также преподавал. За полтора часа школь-
ники успели получить много интересной инфор-
мации о жизни известного земляка.

 «Звезда»

«Атомные» кадры будущего

В городе реализован новый проект – «I Ураль-
ская физико-математическая школа для старше-
классников». Это совместная работа Управления 
образования Лесного, Национального исследова-
тельского ядерного университета МИФИ (НИЯУ 
МИФИ) и комбината «Электрохимприбор». Прог-
рамма направлена на поддержку талантливых де-
тей, которые планируют работать в атомной от-
расли. В течение трёх дней школьники из Нижнего 
Тагила, Качканара, Лесного, Сарова решали задачи 
по физике и математике, участвовали в дискусси-
ях. «Надеюсь, что физико-математическая школа 
станет традиционной и её «расширят» на другие 
регионы Урала», – заявил доцент кафедры физики 
НИЯУ МИФИ Дмитрий Храмченков. 

 «Про Лесной»

«Хочу быть медиком»
В школе № 16 впервые прошёл открытый проф-
ориентационный фестиваль «Хочу быть медиком» 
среди учеников 8-10 классов в рамках городского 
форума «Моя будущая профессия». Главными его 
участниками стали школьники, которые хотят свя-
зать свою жизнь с медициной. Команды приняли 
участие в конкурсе визиток «Мы – будущее меди-
цины страны», в викторине «История медицины» 
и в специализированной эстафете «Человек должен 
жить». Ранее в школе № 6 прошла традиционная 
«Ярмарка специальностей», на которой школьники 
познакомились с учебными учреждениями региона, 
что поможет им в дальнейшем выборе профессии.

 «Карпинский рабочий»

Невьянск
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Старшеклассники 
станут вожатыми

В городе действует «Школа вожатых и анимато-
ров», которая готовит старшеклассников для рабо-
ты в городском детском лагере с дневным пребы-
ванием. Сегодня здесь занимается около 30 ребят. 
Будущих вожатых обучают игровым технологиям, 
танцам, проводят мастер-классы по общению с 
детьми. Все эти знания они смогут применить на 
практике во время летней оздоровительной кам-
пании. Кроме этого будущие вожатые написали и 
защитили коллективные творческие проекты, по 
которым будут работать с детьми.

 «Голос Верхней Туры»

Красноуфимск
Уехали из «Орлёнка»
с кубком Героя России

На Всероссийском форуме «Мы – патриоты 
России!», который прошёл в Международном 
детском центре «Орлёнок», учащиеся красно-
уфимской школы № 7 стали лучшими сразу в нес-
кольких номинациях. Юные уральцы победили в 
конкурсах визитных карточек команд «ГТО шага-
ет по стране», символики и атрибутики форума, 
в военно-спортивной игре «Зарница», командной 
эстафете «Гонки военных патрулей» и соревно-
ваниях по «Лазертагу». Кроме того, они вошли в 
число абсолютных победителей форума и получи-
ли Памятный кубок Героя России летчика Влади-
мира Шарпатова.

 minobraz.ru

Золотой значок 
от министра спорта

По итогам 
первого фес-
тиваля ГТО 
глава город-
ского округа 
Александр 
Романов вру-
чил учащимся 
школ горо-
да памятные 
значки. Зна-
ками отличия 

награждены 140 школьников. Золотой значок и 
удостоверение, подписанное министром спорта 
России Виталием Мутко, получила единствен-
ная «золотая» победительница Анна Голендухи-
на (на фото). Начальник управления по физкуль-
туре, спорту и молодежной политике Алексей 
Британов пожелал ребятам новых спортивных 
успехов, «чтобы на следующем награждении 
были только серебряные и золотые значки».

 «Красное Знамя»

ы
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У СТОМАТОЛОГОВ – НОВОСЕЛЬЕ! 
Мы рады сообщить вам, что стоматология «Здоровье» 

(г. Сысерть, ул. Карла Маркса, 87) начала работать в пол-
ную силу! Клиника, открывшаяся 15 февраля, оснащена 
самым современным оборудованием, мебелью, техноло-
гическими приспособлениями, фирменными расходными 
материалами. 

Залог здоровья – профес�
сионально грамотный уход за 
зубами и деснами. Вот девиз со�
трудников клиники. Специалисты 
«Здоровья» предоставляют не�
сколько видов услуг. Во�первых, 
это лечение зубов, а также ре�
ставрация их положения, цвета 
и формы с применением пере�
довых технологий и материалов. 
Во�вторых – протезирование. 
Выбрать можно любую – съем�
ную или несъемную ортопеди�
ческую конструкцию. В�третьих, 
это рентгенология – качествен�
ное обследование зубочелюст�
ной системы. Ну, и конечно, про�
фессиональная гигиена полости 
рта или, по�другому, дентикюр. 
Сегодня это самый востребо�
ванный и модный вид помощи. 
Дентикюр – комплекс лечебных 

профилактических стоматологи�
ческих услуг. В европейском об�
ществе эта процедура считается 
обязательной. Ее можно повто�
рять один раз в полгода.

Максимальный эффект сто�
матологических услуг в кли�
нике «Здоровье» достигается 
усилиями разнопрофильных 
специалистов�стоматологов. 
Совместная работа терапевта, 
хирурга и ортопеда позволяет 
существенно сэкономить драго�
ценное время и выбрать опти�
мальный план лечения полости 
рта. Для многих пациентов врачи 
этой стоматологии являются по�
истине семейными докторами. 
Профессионализм и опыт вкупе 
с душевным отношением все�
го персонала к пациенту всегда 
будут основными принципами 

работы клиники.
Директор стоматологии 

«Здоровье» � врач высшей 
категории по специально�
сти «Стоматология» Тамара 
Алексеевна Ищенко. Стаж 
работы Тамары Алексеевны 
– 35 лет. Из них 30 лет она 
являлась заведующей стома�
тологической поликлиники 
сысертской ЦРБ. В клинике 
«Здоровье» она теперь ве�
дет ортопедический прием. 
На терапевтическом приеме 
работают Лариса Анваровна 
Кадникова (стаж работы 
30 лет), терапевт и ортопед 
Анастасия Владимировна 
Данилова (стаж работы 10 
лет), стоматолог общей прак�
тики Никита Алексеевич 
Глухов (стаж работы 5 лет), 

зубной врач�терапевт Надежда 
Ивановна Семенова со ста�
жем 20 лет и Иван Григорьевич 
Иванов, стоматолог с 5�летним 
стажем.

Большую помощь в работе 
клиники оказывают админи�
страторы – Елена Валерьевна 
Севрюкова и Ульяна Андреевна 
Иломанова, медицинские сестры 
Анна Александровна Истомина, 
Елизавета Андреевна Катаева 
и сестра�хозяйка Алла Юрьевна 
Скулкина.

Совсем скоро наступит 
день медицинского работни�
ка. Коллектив стоматологии 
«Здоровье» поздравляет всех 
коллег стоматологического про�
филя, особенно коллектив стома�
тологической поликлиники ГБУЗ 
«Сысертская ЦРБ», сотрудников 

стоматологии «Александрия» и 
коллег из стоматологии «Урал». 
Желаем всем здоровья, про�
цветания, качественных стома�
тологических услуг на благо на�
селения Сысертского городского 
округа. Работы хватит на всех! 
А своих сотрудников клиника 
«Здоровье» поздравляет такими 
строчками: 

«В Сысерти 
третьи мы открылись,
Совсем недавно появились. 
Лечить, вставлять 
мы зубы будем
И снимки делать не забудем.
«Здоровье» клиника зовется,
Пусть каждый житель 
улыбнется!».

Подготовила М. Сорокина.
Фото автора.

Магазин «Семена», 
г. Сысерть, ул. Коммуны, 45,

имеет в продаже 

ÓÐÀËÜÑÊÈÅ ÐÎÇÛÓÐÀËÜÑÊÈÅ ÐÎÇÛ
 в большом ассортименте.

Магазин работает с 9.00 до 19.00 ежедневно, 
без перерывов и выходных.

Дорогую Валентину Александровну Дорогую Валентину Александровну ЗАСПАНОВУ ЗАСПАНОВУ 
от всего сердца от всего сердца ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!

Желаем радости большойЖелаем радости большой
И жизнь прожить с доброй душой!И жизнь прожить с доброй душой!

Здоровья! Долгих жизни лет,Здоровья! Долгих жизни лет,
И чтоб остался добрый следИ чтоб остался добрый след

От вас в сердцах родных, друзей!От вас в сердцах родных, друзей!
И чтоб глядели веселейИ чтоб глядели веселей

Вы на свою, не зря прожитую жизнь!Вы на свою, не зря прожитую жизнь!
Желаем и дальше – так держись!Желаем и дальше – так держись!

Ты доброе солнышко для нас,Ты доброе солнышко для нас,
Ведь ты же в мае родилась!Ведь ты же в мае родилась!

Людмила, Валера, Ксюша, Олеся, Валерия.Людмила, Валера, Ксюша, Олеся, Валерия.

ВЫРАЖАЕМ ОГРОМНУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ 

Личному составу 3-го караула 112 п/ч 60 ОФПС под руководством начальника карау-Личному составу 3-го караула 112 п/ч 60 ОФПС под руководством начальника карау-
ла Васильева А. А., за высоко профессиональную работу при тушении пожара нашего ла Васильева А. А., за высоко профессиональную работу при тушении пожара нашего 

дома. Особую благодарность выражаем всем соседям, друзьям, родственникам, дома. Особую благодарность выражаем всем соседям, друзьям, родственникам, 
знакомым, коллегам, а также соседу Андрею, Анашкину В. П., Парамонову С. И., знакомым, коллегам, а также соседу Андрею, Анашкину В. П., Парамонову С. И., 
Гребневым Алексею и Эдуарду, Костаревой О. И., Суриной Г. Ю., Иванову Д. С.,Гребневым Алексею и Эдуарду, Костаревой О. И., Суриной Г. Ю., Иванову Д. С.,
 коллективу и руководителю завода Уралгидромаш и школе МАОУ ООШ №14  коллективу и руководителю завода Уралгидромаш и школе МАОУ ООШ №14 
за моральную и материальную поддержку.  С пожеланиями здоровья и добра. за моральную и материальную поддержку.  С пожеланиями здоровья и добра. 

С уважением Евгений Обухов, Светлана Литовских. 

Уважаемый Геннадий Варламович!Уважаемый Геннадий Варламович!
По гороскопу вы – БлизнецПо гороскопу вы – Близнец

Ну, а по знаку Зодиака,Ну, а по знаку Зодиака,
Вы просто – парень-удалецВы просто – парень-удалец

И очень верная Собака.И очень верная Собака.
Родились Вы после войны,Родились Вы после войны,

В тяжелый год, послевоенный.В тяжелый год, послевоенный.
Как дети всей тогда страны,Как дети всей тогда страны,

В разрухе, в голоде, как пленный.В разрухе, в голоде, как пленный.
Вас закалила жизнь сполна,Вас закалила жизнь сполна,

Надежно, твердо шли Вы к цели,Надежно, твердо шли Вы к цели,
А цель была у вас однаА цель была у вас одна

Стать доктором всегда хотели.Стать доктором всегда хотели.
Окончив мед. Вы институт,Окончив мед. Вы институт,

Пришли работать к нам в больницу,Пришли работать к нам в больницу,
До сей поры Вы с нами тут,До сей поры Вы с нами тут,
Вы продолжаете трудиться.Вы продолжаете трудиться.

Зам. должность, главного врача,Зам. должность, главного врача,
Невролог, скажем, Вы отменный,Невролог, скажем, Вы отменный,
И, не взирая на года,И, не взирая на года,
Вы – доктор, право, современный.Вы – доктор, право, современный.
У Вас прекрасная семья,У Вас прекрасная семья,
Жена – надежная подруга,Жена – надежная подруга,
И дети, внуки, и друзья,И дети, внуки, и друзья,
Что - часть домашнего досуга.Что - часть домашнего досуга.
Ваш юбилей сегодня, да!Ваш юбилей сегодня, да!
Вам семьдесят, и это славно!Вам семьдесят, и это славно!
Ведь для мужчины не года,Ведь для мужчины не года,
А образ жизни, вот, что главно!А образ жизни, вот, что главно!
Вас поздравляю, дорогой,Вас поздравляю, дорогой,
Желаю счастья Вам, достатка,Желаю счастья Вам, достатка,
А жизни светлой и большой,А жизни светлой и большой,
Здоровья море, без остатка!Здоровья море, без остатка!
Ситковская С. А. Ситковская С. А. 

РЕЖИМ РАБОТЫ:  РЕЖИМ РАБОТЫ:  

ежедневно  09.00 - 21.00ежедневно  09.00 - 21.00
выходной - воскресенье.выходной - воскресенье.

Тел. 8-922-000-26-00,   Тел. 8-922-000-26-00,   
8(34374) 7-96-968(34374) 7-96-96
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В прошлом году мы написали о семье Афанасьевых, которые 
стали приемными родителями для шестерых детей. Мы считаем 
их достойными претендентами на победу в номинации «Самая 
необычная семья». Вячеслав Леонидович и Елена Викторовна 
Афанасьевы живут в п. Октябрьский. Большой семейный дом, 
предоставленный епархией, новые хозяева назвали «Радость 
моя», потому что в нем нашли любовь, тепло и приют дети, 

когда-то брошенные родными.

На днях мы снова связались с 
многодетной приемной семьей, 
и оказалось, что в июне про�
шлого года здесь случилось по�
полнение. Вячеслав и Елена об�
рели седьмого сына – 10�летнего 
Даниила. Пара забрала его из 
центра временного пребывания 
детей, где мальчик прожил полго�
да. Родные мама и папа Дани ли�
шены родительских прав. В боль�
шой семье Афанасьевых он стал 
старшим братом для остальных 
мальчишек. Самому младшему – 
Тише – 4 годика.

История этой приемной се�
мьи началась примерно три года 
назад, когда Елена работала 
сестрой милосердия в детском 
онкоцентре Екатеринбурга, а су�
пруг Вячеслав трудился в строи�
тельной бригаде православной 
службы милосердия. В онкоцен�
тре Елена ухаживала за четы�
рехлетним Арсением. Мальчик 
был болен лимфогранулемато�
зом – злокачественным заболе�
ванием лимфоидной ткани. Мама 
Арсения отказалась от своих ро�
дительских прав и не приехала 
ухаживать за сыном, когда он 
был в очень тяжелом состоянии. 
Он прошел шесть блоков химио�
терапии и двадцать облучений 
– теперь эти  вспоминания, как 
страшный сон.

Опыт ухода за чужим ре�
бенком стал судьбоносным – 
по благословению духовника 
Афанасьевы решили стать при�
емной семьей и воспитывать де�
тей, оставшихся без родителей. 
Когда были оформлены все доку�
менты, и в семью взяли первых 
детей – двух братьев – выясни�
лось, что Арсений из онкоцентра 
попал в детский дом. И сердце 
сразу отозвалось. Так Арсений 
из подопечного сестры мило�
сердия стал приемным сыном. 

Сейчас он чувствует себя хоро�
шо. Заболевание находится в 
стадии ремиссии, но раз в три 
месяца родители возят его на 
обследование, чтобы выяснить, 
нет ли новых раковых очагов в 
организме. 

На сегодняшний день в семье 
один школьник – старший Даня. 
Нынче в сентябре учеников 
станет на два больше: Арсений 
и Игорь идут в первый класс. 
Поскольку ребята воспитывают�
ся в религиозной семье, все они 
будут учиться в екатеринбург�
ской гимназии, где есть место 
духовному воспитанию. Это, по 
сути, общеобразовательная шко�
ла, в которой учебный день для 
детей начинается с молитвы и 
посещения храма.

– Даниил оказался очень 
скромным и послушным, сразу 
стал нас называть мамой и па�
пой, что очень удивило, ведь он 
уже не маленький. Значит, это 
был его осознанный выбор, – 
говорит Елена. – Быстро подру�
жился с братьями и стал нянькой 
для них. Даня старается в школе, 
учится на 4 и 5. 

В их доме все пропитано до�
бротой и творчеством. Повсюду 
детские поделки, рисунки, игруш�
ки, уголки для игр… Конечно, 
большую часть времени семья 
проводит вместе – для прием�
ных родителей воспитание этих 
замечательных парнишек стало 
главным делом жизни. А жизнь 
стала такой насыщенной, как они 
раньше и представить себе не 
могли. Каждый день занят полез�
ными, нужными и интересными 
делами. 

– Два раза в неделю к нам 
приезжает музыкальный ра�
ботник, ребята учатся петь, а с 
логопедом – хорошо говорить. 
Арсений индивидуально учится 

в музыкальной школе игре на 
флейте. Вова, Арсений и Игорь 
любят играть в шахматы и ходят 
на занятия. Регулярно катаемся 
на лошадях, ездим в бассейн в 
Арамиль. Иногда ходим в похо�
ды, старшие недавно ездили на 
сплав. В любое время года есть 
свои любимые занятия: летом 
отправляются с папой на рыбал�
ку, за грибами и ягодами, на ро�
ликах катаются. Зимой – хоккей 
во дворе, коньки, горка. Каждую 
неделю обязательно посещаем 
храм, дети вместе с нами прича�
щаются. В октябре всей семьей 
съездили на море на две неде�
ли – копили почти год. Это наша 

первая совместная поездка на 
юг. Дети погрелись, плавать на�
учились, а главное – потом всю 
зиму не болели. 

Сыновья растут помощника�
ми: все, что папа делает по хо�
зяйству – чинит, прибивает, ко�
пает и т.д., – им очень интересно. 
Мальчики не только смотрят, они 
рады быть у папы на подхвате. 

Вкусив жизнь многодетных 
родителей, Елена и Вячеслав 
ощутили, как это непросто. Год 
назад они были уверены, что их 
дом будет еще не раз пополнять�
ся детьми. Но теперь осознали – 
семеро это как раз достаточно.  
За всеми нужно уследить, всем 

Доброта, творчество и… Доброта, творчество и… 
семеро приемных детейсемеро приемных детей
Номинация «Самая необычная семья»Номинация «Самая необычная семья»

уделить внимание и время, нико�
го не обидеть. К тому же, их ав�
томобиль вмещает ровно столько 
маленьких пассажиров. 

– Юридически, как приемная 
семья, мы можем взять на вос�
питание восемь  детей, – говорят 
супруги. – Но пока думаем оста�
новиться на семерых. На деле 
повседневная круговерть оказа�
лась сложнее, чем мы предпола�
гали. Но дорогу осилит идущий, 
и мы уверены, что на верном 
пути. 

Юлия Воротникова.
Фото из семейного архива 

Афанасьевых.
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БОЛЬШИЕ ПЛАНЫ 

МАЛЕНЬКИХ 

ПРИНЦЕСС
5 июня в 12 часов дня большая сцена городского центра досуга засияет детски-

ми улыбками. Восемь девочек в возрасте от семи до десяти лет будут удивлять и 
вдохновлять зрителей своей непосредственностью и талантами. Участницы де-
сятого, юбилейного, конкурса «Маленькая мисс», как на подбор. В каждой есть 
изюминка. Предлагаем читателям поближе познакомиться с девочками, чтобы 
уже сегодня выбрать для себя самую лучшую и 5 июня обязательно поддержать 
ее на конкурсе.

Вика Попова
Вика учится в школе N6. Ей 10 лет. Занимается 

в молодежном клубе «Поколение» � там будущую 
участницу «Маленькой мисс» и заметили. Вика с 
мамой долго раздумывали над приглашением на 
конкурс – но, в итоге, согласились и пока об этом 
не пожалели. Виктория любит выступать на сце�
не, рисовать, играть с младшей сестренкой и слу�
шать музыку. Во время нашей беседы девочка 
призналась, что сейчас послушала бы что�то 
танцевальное и зажигательное – именно та�
кое настроение у нее сегодня. Она пока не 
решила, какая мечта в ее жизни будет глав�
ной, но выбирает будущую профессию. Вике 
нравится работа повара и дизайнера одеж�
ды. Готовить она уже умеет – по словам Вики, 
получается все, кроме супов. А самый любимый 
салат – с крабовыми палочками. 

Василиса Степанова
Василиса держится по�королевски, хоть 

ей всего 8 лет. Первоклассница из шко�
лы N23 решила участвовать в «Маленькой 
мисс», потому что в прошлом году в конкур�
се принимала участие ее подруга. Василиса 
занимается в «Каракулях» и ходит в художе�
ственную школу. Любимые мотивы для рисо�
вания – сказки и сказочные избушки. У нее 
есть два старших брата, которые сейчас, к 
сожалению, далеко, но всячески подбадри�
вают малышку. Они с гордостью отнеслись 
к ее решению участвовать в конкурсе. У 
Василисы есть рыбка, две кошки и две со�
баки. Она мечтает стать знаменитостью, 
чтобы петь и танцевать на сцене.

Беседовала Мария Сорокина.

Даша Путятина
Даше восемь лет. Пять из них она 

танцует. С четырех лет занимается 
в «Каракулях». Ученица сысертской 
школы N23 захотела принять уча�
стие в конкурсе, чтобы еще больше 
научиться танцевать. Недавно Даша 
начала изучать английский язык, 
и ей это очень нравится. Уверенно 
называет разные комнаты на ино�
странном языке – это как раз то, что 
она сейчас проходит. Дарья очень 
любит плавать: каждый день она ез�
дит на занятия в спортивную школу 
в Арамиль. С этим увлечением свя�
зана и ее мечта – стать чемпионкой 
мира по плаванию. К конкурсу под�
готовила очень красивое голубое 
бальное платье. Рассказывает о 
нем, жмурясь от удовольствия. 

    Даша 
Тарабаева

Самый дружный класс – 
это третий «а» школы N1, 

уверяет Дашина мама. 
Одноклассники помо�

гают девочке в под�
готовке к конкур�

су. Даше 9 лет, 
она занимает�
ся в студии 

оригиналь�
ного жанра 
« М е ч т а » , 
хочет посвя�
тить свою 
жизнь спор�

ту и стать 
профессиональной гимнасткой. Будущая звезда спор�
тивного олимпа любит гулять, кататься на велосипеде, 
роликах, коньках. Ей нравится читать книги по школь�
ной программе и, как многим девочкам ее возраста, 
рисовать и играть. У Дарьи есть домашние любимцы – 
котенок Костик и черепашка Китти.

Маша Слободчикова
Маша приготовила для конкурса белое 

бальное платье с розовыми стразами. Оно 
очень красивое – уверяет девочка. Вместе 
с мамой они сшили еще несколько костю�
мов, для одного из них Маша сама приду�
мала фасон. Третьекласснице из 23 школы 
10 лет, и одно из главных ее увлечений – 
чтение. Сейчас Маша штудирует Жюль 
Верна и его «Путешествие к центру 
земли». Любит читать фантастику 
и энциклопедии. Летом уверенно 
стоит на роликах и скейтборде, ка�
тается на велосипеде. Зимой – лыжи 
и коньки. Оказаться на сцене хотела 
давно: очень нравилось смотреть на 
предыдущих «Мисс». В этом году мечта 
Марии осуществилась.

Соня Кретинина
Соне 9 лет, она учится в 3 «в» 

классе школы N1. На конкурс по�
шла, потому что «захотела проявить 
себя и показать свое мастерство 
в танцах и художестве». Софья за�
нимается  в клубе спортивного 
бального танца «Верона» и ходит в 
художественную школу. Любит рисо�
вать разные мультяшные картинки, 
играть в куклы и лего. У Сони есть 
старший брат, который внес свою 
лепту в подготовку к конкурсу: вме�
сте со своей подругой они отвечают 
за Сонины прически. Домашним пи�
томцам, шиншиллам Мусику и Пусе, 
девочка сама придумала имена.  
Вместе с мамой Соня готовит один 
секретный костюм для выступления. 
Юная художница помогает добав�
лять к платью украшения. 

на хозяйку, когда очень соскучится. Кроме собак у 
Василисы есть кошка с котятами и даже собственные 
курицы! Нетрудно догадаться, кем хочет стать девочка. 
На вопрос о мечте она, ни секунды не раздумывая, от�
вечает: буду ветеринаром!

Катя Уфимцева
Катя давно мечтала об этом 

конкурсе. Сцены девочка не боит�
ся – она занимается танцами в цен�
тре внешкольной работы с пяти лет. 
Сейчас ей 10. Cреди увлечений – 
плетение, вышивка, рисование и, 

конечно, спорт – велосипед 
и ролики. Катя плетет 
браслеты из резинок и 
дарит их подружкам и 
одноклассницам. Умеет 
делать фигурки из би�

сера. Из домашних пи�
томцев у девочки: 

рыжий кот Лео, 
пес Тимоша и че�
репаха Спайк. А 
еще Катя очень 
любит рисо�
вать пейзажи. 
Для конкур�
са вместе с 
мамой они 
уже под�
готовили 
все ко�
стюмы. 

Василиса 
Алексеева

Василиса – самая младшая Василиса – самая младшая 
участница конкурса. Ей 7 лет, она участница конкурса. Ей 7 лет, она 
учится в первом классе школы учится в первом классе школы 
№1. Рассказывает, что от своей №1. Рассказывает, что от своей 
школы в восторге – она красивая, школы в восторге – она красивая, 
новая, большая. Василиса зани�новая, большая. Василиса зани�
мается в коллективе народной мается в коллективе народной 
песни, а дома очень любит играть. песни, а дома очень любит играть. 
Любимая игрушка – собака, ко�Любимая игрушка – собака, ко�
торую нужно включить: тогда торую нужно включить: тогда 
она идет вперед, а потом делает она идет вперед, а потом делает 
сальто назад. Настоящая соба�сальто назад. Настоящая соба�
ка, домашний любимец Малыш, ка, домашний любимец Малыш, 
сальто делать не умеет, а может сальто делать не умеет, а может 
только радостно лаять и прыгать 

Городской центр досуга при�
глашает участниц и победительниц 
конкурса «Маленькая мисс» про�
шлых лет присоединиться к празд�
нику. Приходите на юбилейный кон�
курс со своими лентами и коронами 
– на вас будет любоваться весь го�
род! Подробности по тел. 8 (34374) 
7�34�20.
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Испытание майскими маршрутами
Соприкоснуться с природой и испытать свои возможности 22 

мая в очередной раз предложила любителям туризма «Майская 
прогулка» от молодежного движения «Форточка». Участники 
смогли насладиться живописными видами сысертских окрест-
ностей и поучаствовать в испытаниях, подготовленных органи-
заторами. 

За шесть лет существования последняя «Майская прогулка» 
стала самой массовой. В ней приняли участие 550 человек. Из 
них лишь половина – местные, из Сысертского района. Осталь-
ные приехали из других городов, чтобы пройти или проехать на 
велосипеде предложенные маршруты. Так, по лесным тропам 
вокруг Сысерти в этот день гуляли гости из Полевского, Бере-
зовского, Верхней Пышмы, Первоуральска, Снежинска, Тюмени. 

Больше всего участников приехало из Екатеринбурга. 

Стартовала прогулка, как 
всегда, от здания краеведческо�
го музея. В десятом часу утра 
сюда начали стекаться люди на 
автомобилях и велосипедах. К 
моменту открытия регистрации 
возле организаторского шатра 
скопилась приличная очередь. 
Самая большая – на традицион�
ный маршрут «Бажовская клас�
сика» длиной 17 км, проходящий 
по территории природного парка 
«Бажовские места». Увидеть 
Тальков камень в этот солнеч�
ный майский день пожелали око�
ло четырех сотен туристов. 

Вторым по популярности 
стал, как ни странно, самый 
длинный маршрут «Проверка 
на смелость». Покорить 32�
километровую дистанцию реши�
лись 120 человек, чуть больше 
половины из них – на велосипе�
дах. Прогуляться по среднему 
маршруту «Преодоление» (28 
км), который лежал через посел�
ки Каменка, Кашино и Школьный, 
отправились полсотни человек. 

Приветливо на каждом кон�
трольном пункте участников 
встречали волонтеры, и поскольку 
«Майская прогулка» нынче была 

посвящена разным видам спор�
та, предлагали пройти небольшие 
и интересные испытания. Так, на 
кашинской базе отдыха «Сова» 
абсолютно бесплатно для тури�
стов прогулки работал веревоч�
ный парк «Веселая лазалка». 
В лесу неподалеку от Верхней 
Сысерти представители турклуба 
«Рифей» устроили навесную пе�
реправу через реку Глубокая. На 
противоположный берег помога�
ли перебраться не только самим 
участникам, но и их железным 
коням. На берегу реки в п. Луч го�
стей знакомили с мас�рестлингом 
и предлагали прокатиться на ка�
тамаране. А на футбольном поле 
возле Потопаевского ключика 
клуб оздоровительного ушу дарил 
второе дыхание всем уставшим 
путникам, угощая желающих ки�
тайским чаем и показывая упраж�
нения на растяжку ног и ловкость 
рук. Небольшое отступление от 
спортивной тематики ждало лишь 
в загородном клубе «Единорог», 
где каждый смог внести свою 
лепту в озеленение территории, 
посадив собственный цветок. 

На финиш люди возвращались 
уставшими: у кого�то ныли ноги, 

болели мозоли, чесались кома�
риные укусы, горели обожжен�
ные солнцем плечи… Но это не 
испортило их настроения от про�
гулки, и большинство не скупи�
лось на лестные отзывы в адрес 
организаторов. Их участники 
активно высказывали устно и пи�
сали на ярком баннере. Отзывы 
были самые разные: одним не 
хватило стрелочек в лесу, дру�
гим � печенюшек на контрольных 
пунктах, а третьим 32 километра 
показалось мало, и они сразу же 
отправились на вторую по длине 
дистанцию. Много интересных 
предложений прозвучало от ту�
ристов: совмещать прогулку с ак�
цией по уборке мусора, собирать 
с участников пожертвования на 
восстановление моста на п. Луч, 
ставить на старте весы, чтобы 

сравнить результат «до и 
после», проложить в следу�
ющем году маршрут длиной 
50 километров…

Примечательно, что 
нынче сысертская «Майка» 
значительно расширила 
границы. Семья Синицыных 
– Надежда с дочкой Дианой 
– приехали в Сысерть из 
Севастополя погостить у 
родных и вместе с ними же 
отправились на прогулку. 
Вместе с товарищами по 

университету заглянул на «ого�
нек» Джон Рунесон, 27�летний 
швед, изучающий в УрФУ рус�
ский язык. Джон уже довольно 
хорошо изъясняется на нашем 
языке, и после прибытия на фи�
ниш поделился впечатлениями:

– Очень красивая и спокой"
ная природа, свежий воздух. В 
некоторых местах пришлось по"
думать, куда идти, так как мест"
ность незнакомая. Заявились на 

32 километра, но сошли с дистан"
ции на полпути. Клещей я не бо"
ялся, так как привит от энцефа"
лита – у нас в Швеции тоже это 
актуально. 

Попутным ветром к нам за�
несло еще более дальнего гостя – 
путешественника родом из Чили 
Родриго Веас Урра. Благодаря 
«Майской прогулке» он не толь�
ко посмотрел наши края, но и 
поучаствовал в состязании по 
мас�рестлингу (якутскому виду 
спорта), который доселе был ему 
неведом. В межнациональном 
поединке победил сысертчанин 
Александр Фролов, дежуривший 
на КП в числе организаторов. 

– Он давно странствует: объ"
ездил всю Южную Америку, 
Северную Америку, побывал в 
Европе, а теперь вот добрал"
ся и до России, – рассказывает 
спутница Родриго, екатерин�
бурженка Евгения Арбузова. – 
Путешествие по России начал с 
Кавказа, а теперь задержался 
в Екатеринбурге. Мы с ним по"
знакомились на улице и начали 

общаться. Сегодня в Сысерти 
нам очень понравилось. Маршрут 
был невероятно красивый и раз"
нообразный: асфальт, грунтов"
ка, лес, болота и удивительной 
красоты карьер Тальков камень. 
За положительные эмоции, за 
грамотную организацию и за 
приветливые улыбки хочется вы"
разить огромную благодарность 
всем"всем организаторам и каж"
дому человеку, кто встречал нас 
на КП! Правда, ребята, душевно 
получилось!

Душевную и приятную атмос�
феру отмечают большинство 
участников, продолжая писать 
впечатления в интернете и вы�
кладывать свои фотоотчеты с 
однодневного путешествия. 

– На этом мероприятии мы 
не впервые, оттого и был вы"
бран непопулярный маршрут, от"
крывший Сысерть совсем с дру"
гой стороны, – делится Дмитрий 
Анисимов. – Красивые места 
– это фундамент, столь необхо"
димый для отличного дня. А вот 
то, что выстроено на этом фунда"
менте, полностью заслуга орга"
низаторов. Без сомнения ребята 
старались, каждый контрольный 
пункт был полон смеха и хороше"
го настроения. 

Самое главное – участники 
подарили множество новых и 
свежих идей, которые можно ис�
пользовать на будущих «майских 
прогулках». Вперед, к новым 
маршрутам, испытаниям и успе�
хам в преодолении себя!

Юлия Воротникова, 
организатор 

«Майской прогулки».

Фото автора и участников.
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ССысертская «Майская прогулка» состоялась не только благода�ысертская «Майская прогулка» состоялась не только благода�

ря стараниям молодежного движения «Форточка», но и бла�ря стараниям молодежного движения «Форточка», но и бла�

годаря спонсорской помощи. Генеральными партнерами выступили годаря спонсорской помощи. Генеральными партнерами выступили 

торговый центр «Бажов» и фотостудия «НВ», которые взяли на себя торговый центр «Бажов» и фотостудия «НВ», которые взяли на себя 

все расходы на фирменную полиграфию мероприятия и сувениры, все расходы на фирменную полиграфию мероприятия и сувениры, 

в том числе карты и памятные значки. Финансовую помощь также в том числе карты и памятные значки. Финансовую помощь также 

оказала спортивно�техническая школа ДОСААФ России и лингвисти�оказала спортивно�техническая школа ДОСААФ России и лингвисти�

ческий центр «Глобус». Шатер на старт предоставил экипировочный ческий центр «Глобус». Шатер на старт предоставил экипировочный 

центр «ВЕК», мебелью обеспечили ПКиО и ГЦД им. И. П. Романенко, центр «ВЕК», мебелью обеспечили ПКиО и ГЦД им. И. П. Романенко, 

вкусным обедом со скидкой участников кормило кафе «Шоу вкуса». вкусным обедом со скидкой участников кормило кафе «Шоу вкуса». 

Организаторы   с чилийцем Родриго Организаторы   с чилийцем Родриго 
и его спутницей Евгениейи его спутницей Евгенией

Гости из Арамили на финишеГости из Арамили на финише

Организатор и компания студентов со шведом Джоном  (слева)Организатор и компания студентов со шведом Джоном  (слева)

Группа велосипедистов на Верхнесысертской плотинеГруппа велосипедистов на Верхнесысертской плотине



1 июня 2016 г.

СКАНВОРДЫ
КРОССВОРДЫ

на заказ

www.scancross.ru
scancross@mail.ru

выполнение в срок

Тряпка
во рту

Выстрел
батареи

Сол-
датский
колер

Место
для
строя

Мишка
из Китая

Вьюще-
еся рас-
тение

Провал
с трес-
ком

Столо-
вое вино

Враки на
ушах

Мелкий
чинов-
ник

Ценная
бумага

Напиток
из Аме-
рики

Привязь
злой со-
баки

Январь,
февраль

Воздуш-
ное пи-
рожное

Состоя-
ние че-
ловека

Z-коор-
дината
точки

Право-
вое

одобре-
ние

Спор-
тивная
награда

Крутой
поворот
реки

Упаков-
ка сига-

рет

Дело
торговца

Поделки
из бума-

ги

Группа
Кинчева

Друг
Маугли

Чело-
век-

"эхолот"

Лёгкий
кавале-
рист

Забо-
ристый
остряк

Мягкие
сапоги
башкира

И крёст-
ная, и
лиса

Трофей
индейца

Двига-
тель ло-
шади

1000
куб.см

Военная
неволя

Казачий
чин Ра-
зина

Зима
(ант.)

Насеко-
мое с
жалом

Один из
"концов"
реки

Валюта
Таджи-
кистана

Судеб-
ный ...

"Кнопка"
рояля

Призыв-
ник (по-
лит.)

Льняная
солома

Нить
лампы

Захват-
чик, за-
воева-
тель

Обе-
денный

Невод
Соляной
раствор

Гор-
дость
Китая

Прооб-
раз ге-
роя

... Капо-
не

Сцена
для неё
- всё!

22 ОТДЫХАЙ!
УЛЫБНИСЬ!

РАК. Не нужно спешить. 
Неделя едва ли ознаменуется 
большими победами или значи�
тельными переменами в жизни – 
она как будто специально создана 

для того, чтобы подготовиться к решительным 
шагам, войти в соответствующий ритм.       

ЛЕВ. Держите себя в руках. 
На этой неделе вы чрезвычайно 
легко теряете душевное равно�
весие, и сами себе этим вредите. 
Чем спокойнее и хладнокровнее 

вы будете, тем выше будут ваши шансы до�
биться успеха.  

ДЕВА. Часто приходится за�
ниматься решением чужих про�
блем. Могут возникать финансо�
вые трудности, порой требуются 
расходы, которых вы не могли 

ожидать. Не стоит расстраиваться, скоро 
все наладится. 

КОЗЕРОГ.  Вам удастся до�
биться успеха. В течение этой 
недели будет преобладать влия�
ние позитивных тенденций, и 
даже если порой будут возникать 

трудные моменты, вы справитесь со всеми 
проблемами и найдете выход из положения. 

ВОДОЛЕЙ. Сохраняйте спо�
койствие, что бы ни происходи�
ло. События могут развиваться 
совсем не так, как вы ожидали, 
и едва ли удастся реализовать 

планы, достичь желаемого – придется зани�
маться совсем другими делами.

РЫБЫ. Все складывается 
удачно, неделя обещает быть при�
ятной. Перед многими Рыбами от�
крываются новые возможности. В 
первую очередь это относится к 

профессиональной сфере, но и в личной жизни 
не исключены перемены к лучшему. 

ВЕСЫ. Большая часть недели 
складывается довольно неудач�
но, и вам потребуется немало 
стойкости и силы духа, чтобы до�
стойно справляться с возникаю�

щими трудностями. Приходится все время 
быть начеку.    

СКОРПИОН. Плодотворная 
и многообещающая неделя. 
Постарайтесь использовать ее 
максимально эффективно: сей�
час влияние позитивных тенден�

ций очень сильно и есть возможность соз�
дать надежную базу для будущих успехов.     

СТРЕЛЕЦ. Неделя будет доста�
точно сложной, особенно для тех, 
кто рассчитывал использовать ее 
для достижения важных целей. 
Обстоятельства складываются не 

самым благоприятным образом, возникает 
ощущение, что вы плывете против течения.

ОВЕН. Неплохая неделя. В 
начале ее могут возникать кое�
какие трудности, но дальше все 
будет складываться удачно. В от�
ношениях с коллегами, деловыми 

партнерами и руководством нужно будет 
проявить твердость.   

ТЕЛЕЦ. Очень насыщенная 
неделя. Будьте готовы к неожи�
данностям и не удивляйтесь, если 
придется менять планы на ходу. 
Чтобы добиться нужных результа�

тов, придется приложить усилия. Будьте твер�
ды и непоколебимы.

БЛИЗНЕЦЫ. Все идет непло�
хо. Возможны небольшие труд�
ности, но собенно беспокоиться 
по этому поводу не стоит: вы все 
преодолеете и покажете себя с 

лучшей стороны. Будет возможность укре�
пить свои профессиональные позиции. 

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ

Женщина идет вечером домой, за-
ходит в темный подъезд, а там на 
нее бросается мужик: 

— Деньги! 
Женщина: 
— Где? 
Мужик: 
— Пикнешь, изнасилую! 
Женщина: 
— Пи, пи, пи... 

***
Перед свадьбой: 
ОН: Ура! Наконец-то!! Я уже до-

ждаться не мог!!! 
ОНА: Может мне уйти? 
ОН: Нет, даже не думай об этом! 
ОНА: Ты меня любишь? 
ОН: Конечно! 
ОНА: Ты мне когда-нибудь 

изменял? 
ОН: Нет, как тебе такое в голову 

пришло? 
ОНА: Будешь меня целовать? 
ОН: Буду! 
ОНА: Будешь меня бить? 
ОН: Ни в коем случае! 
ОНА: Могу тебе верить? 
После свадьбы — читать снизу 

вверх.
***

Те, кто говорят, что ночью есть 
нельзя, пусть попробуют объяс-
нить, для чего придуман свет в 
холодильнике. 

***
— Дорогая выходи за меня замуж! 
— А ты мне купишь кольцо с огром-

ным бриллиантом?
 — Да, ловко ты меня послала...  

***
Иногда смотришь на людей, к ко-

торым раньше испытывал симпа-
тию, и невольно начинаешь сомне-
ваться в своей адекватности. 

***
Таксист подвозит взрослого, со-

стоятельного дядьку. Тот расплачи-
вается ровно по счетчику.

Таксист:
- Я вчера вашего сына подвозил, так 

он мне 100 долларов на чай оставил.
- Ну так, у него папа - миллионер, а 

я - сирота.
***

Идет мужик по берегу озера, видит: 
какой-то парень черпает рукой воду 
из озера и пьет. Мужик кричит:

- Зачем ты пьешь эту грязную воду, 
сюда все мусор бросают, заводы от-
ходы сливают, со всей деревни говно-
сток сюда выходит!

- What did you say?
- Да я говорю: двумя руками черпай! 

***
Новый русский орет на свою убор-

щицу: "Где пыль со стола?! Там были 
записаны важные телефоны!"

Ответы на сканворд - на стр. 29Ответы на сканворд - на стр. 29

Пытаюсь избегать 
проблем, 

но, похоже, я им 
нравлюсь... 
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НА ДОРОГАХ РАЙОНА

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

На сайте 

www.34374.info 
(внизу на главной 

странице)

Реклама Реклама 
на сайте  Маяка»на сайте  Маяка»

Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:
letemina_irina@mail.ru

2, 9, 16, 23, 30 ИЮНЯ2, 9, 16, 23, 30 ИЮНЯ  
(каждый четверг) (каждый четверг) 

ПРОДАЖА ПРОДАЖА 

КУРЫКУРЫ  от от 200200 руб. руб.  

МОЛОДКИ, ГУСЯТА, МОЛОДКИ, ГУСЯТА, 

БРОЙЛЕРЫБРОЙЛЕРЫ,,

КОМБИКОРМА. КОМБИКОРМА. 

с 10.00 - с 10.00 - на рынке. на рынке. с. Щелкун;с. Щелкун;
г. Сысертьг. Сысерть -  - c  11.30 до 12.30 c  11.30 до 12.30 

у старого рынка у старого рынка 
(около маг-на «Монетка»).(около маг-на «Монетка»).

МОСКИТНЫЕ 
СЕТКИ за 30 минут. 

г. Сысерть. 
Тел. 8-912-283-20-25.

К З Х П А Н Д А

Л И А Н А Л О

Я Л К Р А Х Л А П Ш А

П Е П С И Ц Е П Ь И К

Р М Е С Я Ц

Б Е З Е Е И

А С А Н К Ц И Я

П П В У З

П Р О Д А Ж А И Б А Л У

Л Р Л Ч А С Т О К О Л

И Ч И Г И К Т К У М А

К Г С К А Л Ь П С Н

А Т А М А Н И Л Е Т О

Т М У С Т Ь Е И С К

А Г И Т А Т О Р Н А К А Л

А Р М А

А Г Р Е С С О Р В

А С Т Е Н А И

П Р О Т О Т И П Ш

А А Л Ь А К Т Р И С А

Ответы на сканворд, 
опубликованный на стр. 22

В КСК «Белая лошадь» (с. Кадниково) 

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ ПОСУДОМОЙЩИЦЫ, 
график работы 2/2 , з.п. от 20 тыс. руб.

По всем вопросам звонить: 
8-912-677-50-71 (пн-пт, с 10.00 до 17.00).

ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

Продаются 
ÊÎÂÐÈÊÈ, 
ÄÎÐÎÆÊÈ 
по низким ценам!!!

Тел. 8 922-607-27-88, Елена.

Клининговая компания 
приглашает на работу 

ВОДИТЕЛЯ 
КамАЗа 

мусоровоза, 
категория В, С.

 Опыт работы от 5 лет. 
Знание г. Екатеринбурга. 

Гараж в п. Кольцово. 
З/пл. от 35000 руб. 

Тел. 8 919 38 68 963.

Требуются 
охранник, администратор 
в гостиницу и официантка 

в кафе Кемпинг, 18 км 
Челябинского тракта. 

Тел. 370-95-49, 370-98-74.

ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
СЕЙФ-ДВЕРИ 

«Аргус», «Берлога» 
(Йошкар-ола).

г. Сысерть, 
ул. Коммуны, 63 а, оф. 206.
Тел. 8-906-808-99-90, 7-44-20.

С Е Т К И 
антимоскитные 

ШТОРЫ НА ДВЕРИ

 ПЛАСТИКОВЫЕ 

ОКНА, 
ДВЕРИ 

Срок изготовления 2 дня 
НИЗКИЕ ЦЕНЫ!!! Тел. 8-912-605-4444

Св-во № 305184129000010, выд.ИФНС г.Ижевск Товар сертифицирован

СЛУХ АППАРАТЫовыеСЛУХ АППАРАТЫовые

РАССРОЧКА до 6 месяцев. При себе иметь паспорт.

Имеются противопоказания, проконсультируйтесь со специалистом.Имеются противопоказания, проконсультируйтесь со специалистом.
Аптека “ФармЛайн”, ул. Коммуны, 32 (Сысерть)

по от 5000 до 000старым ценам 15по от 5000 до 000старым ценам 15

Ре
кл

ам
а

ВЫЗОВ СПЕЦИАЛИСТА по городу и району 8-912-85-25-719

9 июня с 0.00 до 11.001

Скидки пенсионерам!

2 года

гарантия

на цифровые

на цифровые

аппараты

Публичное акционерное общество 
«Ключевский завод ферросплавов»

Место нахождения: Российская Федерация, 
Свердловская область, Сысертский район, п. Двуреченск

СООБЩЕНИЕ
о проведении внеочередного общего собрания 

акционеров публичного акционерного общества 
«Ключевский завод ферросплавов»

Совет директоров уведомляет акционеров ПАО 
«КЗФ» о том, что 24 июня 2016 года в 11-00 часов мест-
ного времени состоится внеочередное общее собра-
ние акционеров публичного акционерного общества 
«Ключевский завод ферросплавов».

 Форма проведения: собрание (совместное присут-
ствие акционеров).

 Место проведения собрания: Свердловская об-
ласть, Сысертский район, п. Двуреченск, ПАО «КЗФ», 
здание заводоуправления, зал заседаний.

 Время начала регистрации участников внеочеред-
ного общего собрания акционеров: 10-15 часов местного 
времени 24 июня 2016 года по адресу: Свердловская об-
ласть, Сысертский район, п. Двуреченск, ПАО «КЗФ», 
здание заводоуправления.

 Дата составления списка лиц, имеющих право на 
участие во внеочередном общем собрании акционеров, 
определена по состоянию реестра акционеров ПАО 
«КЗФ» на 06 июня 2016 года.

Повестка дня внеочередного общего собрания 
акционеров:

1. Об определении Порядка ведения внеочередного 
общего собрания акционеров ПАО «КЗФ».

2.  Об одобрении сделок.

С информацией (материалами) по вопросам, вклю-
ченным в повестку дня внеочередного общего собрания 
акционеров, вы можете ознакомиться в течение 20 дней 
до проведения собрания в рабочие дни с 9.00 до 17.00 
местного времени по адресу: Свердловская область, 
Сысертский район, п. Двуреченск, ПАО «КЗФ», здание 
заводоуправления, кабинет Председателя Совета ди-
ректоров, тел. (343) 372-13-56.

Совет директоров ПАО «КЗФ»
Телефон для справок: (343) 372-13-56

Как защищает 
закон права 

маленьких 
потребителей?

В рамках Международного 
дня защиты детей 

в консультационном 
пункте по защите прав 
потребителей Южного 

Екатеринбургского филиала 
ФБУЗ «Центр гигиены 

и эпидемиологии 
в Свердловской области 
с 20 мая продолжает ра�

ботать «ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» 
по вопросам защиты прав 

потребителей при продаже 
детских товаров. 

Как правильно выбрать то�
вар детского ассортимента? 

Что должно быть отражено на 
его маркировке? Какие до�

кументы на сегодняшний день 
подтверждают безопасность 

реализуемых товаров для де�
тей? Куда следует обращать�

ся потребителям в случае 
«неправильной» покупки?  
Ответы на все интересую�

щие по данной теме вопросы 
жители Сысертского город�

ского округа смогут получить
2 и 3 июня с 9.00 до16.00 

по тел. (343) 210�94�49, 
а также 1 июня, 
с 10.00 до 14.00 

в консультационном пун�
кте по защите прав потреби�

телей по адресу: 
г. Сысерть, ул. Коммуны, 

69, тел. 7�14� 51 (54). 

Пресс-служба 
Роспотребнадзора по 

Свердловской области.

Впереди выпускные 
и свадьбы.

Большой выбор
 нарядных и повседневных 

моделей 
брендовых марок 

из Турции. 

До 15 июня АКЦИЯ - 
скидка 30% 

ТЦ «Бажов» 
(цокольный этаж), 

бутик «ZARIIN FASHION».

В цех по производству 
арматуры 

требуется сотрудник 
без вредных 
привычек.

Подробности по 
тел. 8-922-196-10-29.

В АРАМИЛИ ПЬЯНЫЙ ВОДИТЕЛЬ 
НАСМЕРТЬ СБИЛ ДЕВОЧКУ

25 мая проезд нетрезво�
го водителя на красный сиг�
нал светофора стал роко�
вым для юной жительницы 
Арамили. 

В 12.30 в районе Гарнизон 
42�летний водитель самосва�
ла сбил 15�летнюю девочку, 
которая переходила дорогу 
на зеленый сигнал светофо�
ра. От полученных травм уче�
ница 8 класса местной школы скончалась на месте, до приезда скорой 
помощи. Медицинское освидетельствование выявило наличие алкоголя 
в крови виновника трагедии. 

По факту аварии возбуждено уголовное дело по статье 264 УК РФ (на�
рушение правил дорожного движения в состоянии опьянения, повлекшее 
по неосторожности смерть человека). За подобное деяние предусмотре�
но наказание до 7 лет лишения свободы.

Сысертский отдел полиции обращается к пешеходам с просьбой про�
являть особую бдительность вблизи автомобильных дорог, а водителям 
рекомендует быть особо внимательными за рулем, особенно сейчас, в 
период школьных каникул. Только неукоснительное соблюдение правил, 
взаимовежливость и категорическое воздержание от алкоголя за рулем 
позволят избежать трагических последствий.

А. Мартынова, специалист Сысертской полиции.
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ
Бурение, ремонт,

оборудование 
СКВАЖИН НА ВОДУ

Опыт. Качество. 
Гарантия.

8-912-63-00-169

НЕДОРОГО
Услуги КАМАЗ 15 т.

Щебень, отсев, шебень 
отсыпной, скальный грунт, 

перегной, песок,
вывоз мусора.

8 922�196�10�29

ДОСТАВКА от 3 куб. м.
КАМАЗ-САМОСВАЛ

Щебень, отсев, песок, 
навоз, перегной, торф, 
чернозем, керамзит, 
дресва. Вывоз мусора.

8-922-117-50-99.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОНРОН
в г. Сысерть 

и Сысертском районе.

•Перевозка 
усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО
8-919-365-99-17

(консультация). 

•Облачение тела, макияж. 
•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 
•Продажа ритуальных 

принадлежностей.
•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит,гранит, габбро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей).

Тел. 8-922-20-11-789,  7-4-009.
с. Щелкун, ул. Власова, 42

8-922-214-56-48
п. Бобровский,  п. Б. Исток

8-922-158-27-50

ДОСТАВКА 

отсев, щебень, скала, 
дресва, торф, навоз, 

чернозем, бут, камень. 

8-904-982-39-49.

Отсев, щебень, песок, 
скальный грунт, 

вывоз мусора и т. д. 

От 3 до 12 м. куб.

Тел. 8-982-711-90-62.

ДОСТАВКА
Газ-53, 3-4 куб. м.

Земля-чернозем, навоз, 
перегной, щебень, 

отсев, дресва. 
Тел.  8-922-22-873-50.

НЕДОРОГО!
Щебень, отсев, песок, дресва, 

скальный грунт, керамзит, 
навоз, перегной, торф, 

чернозем, опил, вывоз мусора. 
Тел.  8-929-214-78-99.

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы из профнастила. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ВОРОТА 
гаражные, выездные

ЗАБОРЫ из профнастила
Мет. двери, сейф-двери 

и другие мет.конструкции

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

РЕКЛАМА НА САЙТЕ  «МАЯКА». РЕКЛАМА НА САЙТЕ  «МАЯКА».   Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ruletemina_irina@mail.ru

ВСЕГДА ДЕШЕВО!

УАЗ - 1,5 т.

Дрова, торф, 
уголь каменный, 
навоз, перегной, 

чернозем, дресва, 
щебень, отсев.

8-922-102-3-102, 
Артур.

ЗАБОРЫ 
из профлиста 

и сетки, 
металл. двери, 

решетки, навесы.

Тел. 8-901-454-56-70.

Кованные изделия, 
заборы, ворота, 

решетки, козырьки, 
лестницы, 

элементы декора. 
Гарантия, качество. 

Тел.  8-953-823-72-42.

Dek-met.ru

ДОСТАВКА
Отсев, щебень,

желтый щебень,
песок, навоз, торф, 

чернозем.
Тел. 8-906-807-26-69.

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

низкие цены
круглосуточно
8-909-022-04-00 
8-922-223-62-64

У магазина 

«ПАМЯТНИКИ» 
НОВЫЙ АДРЕС:

ул. Декабристов, 86

В ПРОДАЖЕ

БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ПАМЯТНИКОВ

установка, доставка, гравировка.

Цены 2014 г. - от производителя.

Пенсионерам скидка - 5%.
Тел. 8-922-228-42-80.

(рядом с центральным входом на кладбище)

Экскаватор-погрузчик
JCВ

Доставка: Зил, Уаз

ТОРФ, НАВОЗ, ЗЕМЛЯ, 

ПЕРЕГНОЙ, ДРОВА.

Тел. 8-922-151-28-08.

JCВ 3СХ
Экскаватор – Погрузчик 

– Гидромолот

Грамотный оператор.
СКИДКИ.

Тел. 8-906-81-38-700.

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ 
борт 4 м, 3 т.

Тел. 8-903-078-38-82.

ДОСТАВКА
от 2 куб. м. до 9 куб. м. 
Песок, отсев, щебень, 

желтый щебень, скала, 
чернозем, вывоз мусора. 

Тел. 8-912-261-02-18.

ДОСТАВКА
Навоз, перегной,  чернозем 

(можно в мешках), сапропель, 
отсев, щебень, дресва, 
скала, вывоз мусора. 
УСЛУГИ САМОСВАЛА.

Тел. 8-919-375-59-21.

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

ВЫВОЗ МУСОРА,

 ДОСТАВКА 
щебня, отсева, песка, 

грунта, чернозема,
 перегноя КамАЗом. 

Тел. 8 912-65-28-302.

КРОВЕЛЬНЫЕ КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫРАБОТЫ  

Опытная бригада. Опытная бригада. 
Любой материал.Любой материал.  

Тел. 8-908-917-96-07Тел. 8-908-917-96-07

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ
Газель-тент, 3 м.

Тел. 8-906-808-99-90.

СТЕКЛОПЛАСТИКОВАЯ СЕТКА.

СТЕКЛОПЛАСТИКОВАЯ 

АРМАТУРА.

В продаже имеется некондиция 
длиной – 1 м, 1,5 м, 3 м 
для гороха и в теплицу.
Тел. 8-922-196-10-29, 

8-905-803-02-24.

ГОТОВЫЙ 
БИЗНЕС

СДАЕТСЯ В АРЕНДУ 
магазин 

самообслуживания 
с оборудованием 
в центре поселка 
Верхняя Сысерть. 

Площадь магазина 100 кв. м.
Помощь в организации 

бизнеса.
Тел. 8-922-129-02-90.

Ремонт холодильников, 
стиральных машин. 

Скидка пенсионерам 10%. 
www.REMONTSMA.RU 

Тел. 8-902-267-56-22.

Сервисный центр «76» 
РЕМОНТ 

ХОЛОДИЛЬНИКОВ, 
СТИРАЛЬНЫХ МАШИН. 
Тел. 8 (343) 207-76-76. 

www.2077676. ru

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ
Качество. Гарантия! 

Скидки пенсионерам. 

8-902-272-47-14

www.holodvipremont.ru

Ремонт 
холодильников 

НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

РЕМОНТ ХОЛОДИЛЬНИКОВ
И СТИРАЛЬНЫХ МАШИН 

на дому. Сысерть 
и Сысертский район. Гарантия. 

Пенсионерам скидка 10%. 
Тел. 8-922-177-82-84, 

8-909-008-96-11.

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

НА ДОМУ. 
Качество. Дается гарантия.

САМЫЕ НИЗКИЕ ЦЕНЫ. 
Скидки пенсионерам.

Тел. 8-904-38-69-819, 6-01-52.
Сысерть, ул. Красноармейская, 44.

«РЕМБЫТТЕХНИКА»,

ЗАПРАВКА АВТОМОБИЛЬНЫХ 

КОНДИЦИОНЕРОВ.
Справочник Сысерти -
на сайте  www.34374.info 
(внизу на главной странице)
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ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
ВХОДНЫЕ ГРУППЫВХОДНЫЕ ГРУППЫ
ЛОДЖИИЛОДЖИИ
ПЕРЕГОРОДКИПЕРЕГОРОДКИ

ИП Трошков М. С.ИП Трошков М. С.

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

2 2 8 3 2 0 22 2 8 3 2 0 2

100% оплата 
100% оплата 

после 
после 

монтажа
монтажа

- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 3 ДНЯ- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 3 ДНЯ

- БЕСПРОЦЕНТНАЯ РАССРОЧКА- БЕСПРОЦЕНТНАЯ РАССРОЧКА

Реклама на сайте  «Маяка»Реклама на сайте  «Маяка»  

Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:
letemina_irina@mail.ru

ПОГОДА. ПОЗДРАВЛЕНИЯ. РЕКЛАМА

РЕКЛАМА

Автошкола «ДОСААФ России»Автошкола «ДОСААФ России»  
г. Сысерть, ул. Ленина, 30аг. Сысерть, ул. Ленина, 30а

ПРОВОДИТ НАБОРПРОВОДИТ НАБОР  
на вечернее и утреннее время на вечернее и утреннее время 
обучения вождению категории «В» обучения вождению категории «В» 
на на МАЙ. МАЙ. Также идет запись Также идет запись 
в группу выходного дня.  в группу выходного дня.  

Тел. 8(34374) 7-37-27, 8-922-023-33-40.Тел. 8(34374) 7-37-27, 8-922-023-33-40.

Оплата производится в рассрочку.Оплата производится в рассрочку.
Стоимость обучения Стоимость обучения 22000 руб. 22000 руб. (бензин включен). (бензин включен). 

ВНИМАНИЕ!ВНИМАНИЕ!
Установка Установка 
газового газового 
оборудования оборудования 
на Ваш автомобиль!на Ваш автомобиль!

ГАЗ-ПРОПАН –ГАЗ-ПРОПАН –
экономия 50%.экономия 50%.
Кредит! Кредит! 
Рассрочка!Рассрочка!
Тел. 8-903-083-13-01.Тел. 8-903-083-13-01.

ВНИМАНИЕ!ВНИМАНИЕ!
Качественное Качественное 

дизельное дизельное 
топливо (Гост)топливо (Гост)
32,5 руб./литр32,5 руб./литр

Заправка «у Форлекса».Заправка «у Форлекса».

КРУГЛОСУТОЧНО! КРУГЛОСУТОЧНО! 
Постоянным клиентам Постоянным клиентам 

СКИДКИ!СКИДКИ!

Тел. 8-903-083-13-01.Тел. 8-903-083-13-01.

МЕДВЕДКОВУ  МЕДВЕДКОВУ  Нину Ивановну,Нину Ивановну,
Заведующую нашу поздравляем.Заведующую нашу поздравляем.
От всей душиОт всей души
нам хочется сказать,нам хочется сказать,
Что все, что самым близким Что все, что самым близким 
лишь желаютлишь желают
Сегодня мы хотим Вам пожелать.Сегодня мы хотим Вам пожелать.
Конечно же,  сил, здоровья, удачи,Конечно же,  сил, здоровья, удачи,
Чтоб каждый день, Чтоб каждый день, 
как много лет   подрядкак много лет   подряд
Встречали Вы нас здесь, Встречали Вы нас здесь, 
как наша мамакак наша мама
Встречает всех своих ребят.Встречает всех своих ребят.
А мы хотим сказать  за все спасибо,А мы хотим сказать  за все спасибо,
За Вашу чуткость, справедливость, доброту.За Вашу чуткость, справедливость, доброту.
Желаем Вам свершений, планов и открытийЖелаем Вам свершений, планов и открытий
В любимом нашем маленьком саду.В любимом нашем маленьком саду.

С уважением коллектив МАДОУ № 6  «Березка»С уважением коллектив МАДОУ № 6  «Березка»
с. Бородулинос. Бородулино

Веру Ивановну Веру Ивановну 
МАЛЬЦЕВУ!МАЛЬЦЕВУ!

С юбилеем С юбилеем 
ПОЗДРАВЛЯЕМПОЗДРАВЛЯЕМ

Маму, бабушку свою!Маму, бабушку свою!
Ту, что дарит Ту, что дарит 

нежность, ласку,нежность, ласку,
Отдает свою судьбу.Отдает свою судьбу.
Мы желаем, дорогая,Мы желаем, дорогая,

Центром Центром 
нашей быть семьи.нашей быть семьи.

Чтобы дети, внуки силы,Чтобы дети, внуки силы,
Под твоим крылом Под твоим крылом 

нашли.нашли.
Живи долго, наша мама,Живи долго, наша мама,
Не хандри и не болей.Не хандри и не болей.

Ведь любовь твоя Ведь любовь твоя 
питает,питает,

Всех: и внуков, и детей.Всех: и внуков, и детей.

С любовью С любовью 
дочки и внуки.дочки и внуки.

Дорогой Вениамин Иванович!Дорогой Вениамин Иванович!
ПОЗДРАВЛЯЕМПОЗДРАВЛЯЕМ Вас с 90- Вас с 90-ЛЕТИЕМ!ЛЕТИЕМ!

Желаем Вам здоровья, счастья, Желаем Вам здоровья, счастья, 
долгих лет, терпения долгих лет, терпения 
и мирного неба над головой!и мирного неба над головой!

Начальник МО МВД России «Сысертский», Начальник МО МВД России «Сысертский», 
подполковник полиции Узянов Е. В.,подполковник полиции Узянов Е. В.,
 Совет ветеранов ОВД:  Совет ветеранов ОВД: 
Ситковская, Якимовских, Гребнева, Язовских, Андронова.Ситковская, Якимовских, Гребнева, Язовских, Андронова.

Добрые сердцем
С 27 по 29 мая в торговом центре «Бажов» прошла благотвори�

тельная акция «Детские улыбки». Провели ее добровольцы право�
славной службы милосердия и волонтеры из храмов Никольского, 
Бобровского, Верхней Сысерти – всего 27 человек. Любой желаю�
щий мог приобрести подгузники, детское питание, канцелярские и хо�
зяйственные товары, чтобы подарить их нуждающимся. Всего было 
собрано 147 упаковок памперсов, 15 игрушек и 70 разных продуктов 
питания. 1 июня служба милосердия доставит эти подарки своим по�
допечным из малоимущих семей Сысертского района. 

Добровольцы отблагодарили жертвователей: для всех желающих 
ребятишек в «Бажове» прошли мастер�классы по созданию цветов из 
воздушных шариков и аквагриму. Занятия провели Ксения Сурина и 
Ольга Кузьмина. В творческих мастерских поработали 45 детишек. 

Также в рамках акции прошел сбор пожертвований для Даниила 
Хусниярова. 12740 рублей будут направлены на реабилитацию 
малыша. 

Сердечно благодарим за поддержку владельцев торгового центра 
«Бажов» � Дмитрия Сергеевича Иванова и Александра Юрьевича 
Соколова, а также наших помощников – ребят�добровольцев и всех 
отзывчивых сысертчан, которые приняли участие в сборе подарков 
для детей к 1 июня. 

Наталия Смородникова. 

ФУТБОЛЬНОЕ ЛЕТО 
В РАЗГАРЕ

18 мая стартовало пер�
венство Сысертского района 
по футболу среди мужских 
команд. 

25 мая на домашнем поле 
� стадионе «Труд» сысертча�
не принимали арамильских 
«Патриотов Урала». Прежде, 
правда, пришлось подготовить�
ся.  Два дня ушло у спортсменов 
на то, чтобы привести газон в 
подобающий вид и нарисовать 
разметку. Арамильцам удалось 
забить в ворота сысертчан всего 
один мяч. Итог игры – 6:1 в поль�
зу сборной Сысерти. В рамках 
второго тура встреча «Искра» 
� «Эксперимент» завершилась 
со счетом 2:3, а «Чайка» � «В. 
Дуброво» � 8:0.

В третьем туре 31 мая встре�
тятся «Эксперимент» и «ЗЭТ»,  
1 июня – «Металлург» � «Чайка», 
«В. Дуброво – Арамиль», «Исток 
– Сысерть». 2 июня � «Патриоты 
Урала» и «Искра». 

Всего в первенстве заплани�
ровано 9 туров, последний из ко�
торых выпадает на 14 июля. 

М. Сорокина. 
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Заключение ГИБДДЗаключение ГИБДД
N11651122 от 25.09.15 г.N11651122 от 25.09.15 г.

Автодром БЕСПЛАТНЫЙАвтодром БЕСПЛАТНЫЙ
ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР 

в группу ВТС  категории «В».в группу ВТС  категории «В».

  г. Сысерть,г. Сысерть,  
ул. Коммуны, 39а, ул. Коммуны, 39а, 

Набор в группу на Набор в группу на 14 июня.14 июня.

п. Двуреченск, п. Двуреченск, 
ул. Клубная, 12, ДК ул. Клубная, 12, ДК 
Продолжается набор.Продолжается набор.

Занятия  - пн., ср.  с  18.30.Занятия  - пн., ср.  с  18.30.

с. Щелкун –с. Щелкун –  
ул. Гагарина, 21.ул. Гагарина, 21.

Встреча с группой 11.06  в  10.30Встреча с группой 11.06  в  10.30

п. Октябрьский, п. Октябрьский, 
Встреча с группой 11.06  в  9.30Встреча с группой 11.06  в  9.30

п. Бобровский,п. Бобровский,  
ул. Демина, 39а, ул. Демина, 39а, 

Занятия  -   сб., вс.  с  10.00.Занятия  -   сб., вс.  с  10.00.

Стоимость Стоимость 19 тыс. руб. 19 тыс. руб. 
без бензина. без бензина. 

Оплата в рассрочку. Оплата в рассрочку. 
Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.

 wwwwww..motorsgo.rmotorsgo.ruu    

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  
БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
Все машины оборудованы аудио- и видеокамерамиВсе машины оборудованы аудио- и видеокамерами

ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)
г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, Тел. 8-909-703-19-70
п. Октябрьский, тел. 8-922-140-99-05.

Есть заключение ГИБДД N1165808 от 17.04.2015 г.

extra-plus66.ru

8-912-66-44-44-7

Реклама на сайте  Реклама на сайте  
«Маяка» «Маяка» 

Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:

letemina_irina@mail.ru
(8 343) 2-071-071

Имеются противопоказания. Требуется консультация специалиста.

Лицензия ЛО-66-01-003703 от 19.11.15 

ВЕДЕТСЯ ПРИЕМ ДЕТСКОГО НЕВРОЛОГА.

 22 ИЮНЯ - прием ПСИХОТЕРАПЕВТА.
Блокирование лишнего веса, 

алкогольной  и никотиновой зависимости.

УЗИ.

РАСКРОЙ СВОЕ СЕРДЦЕ

ОБСЛЕДОВАНИЕ КЛЕЩА 
на клещевой энцефалит 

и Лайм-Боррелиоз.
Готовность – 1 сутки.

Тел. 7-03-04. Сысерть, ул. Свободы, 38 а
Работаем без выходных!

Помогать не сложно,  главное - не пройти мимо
Мы продолжаем сбор средств на лечение 

трехлетнего Даниила Хусниярова из Арамили. 
Дорогостоящий курс реабилитации в центре ки�
тайской медицины назначен на 27 июня. Сумма 
к сбору – 230 тысяч рублей. 

Семье осталось собрать 
еще 77 тысяч. С момента пер�
вой нашей публикации на карту 
Даниной мамы поступило 14500 
рублей. Еще 10000 собрал на бла�
готворительных мероприятиях 
храм Симеона и Анны. 50 тысяч 
выделил Газпром. Естественно, 
на реабилитацию откладываются 
все семейные сбережения. 

– Чтобы восстановить необ�
ходимые функции организма, у 
ребенка с диагнозом ДЦП уходят 
годы реабилитаций, – коммен�
тирует Ольга Хусниярова, мама 
Даниила. – Для достижения ре�
зультата, помимо каждодневных 
занятий в домашних условиях, 
необходимо несколько раз в год 
проходить специализированное 

лечение в медицинских учреждениях. Данечка 
хочет быть, как все. Уметь делать простые вещи, 
которые здоровые дети делают, не задумываясь. К 
сожалению, нашему сыну каждому действию нужно 

старательно учиться, добиваться. 
Дома мы тоже занимаемся, но я 
не врач, не реабилитолог, поэто�
му мы выполняем все упражне�
ния, как можем. 

Родители уповают на помощь 
профессионалов, ведь только в их 
силах поставить Даниила на ноги. 
Но все имеет цену. Сейчас боль�
шая часть суммы уже собрана, и 
ценна каждая копейка. Вы може�
те помочь, перечислив посиль�
ную сумму на карту Сбербанка 
676196000114592901 либо оста�
вив пожертвование в любом из 
магазинов " Кировский" в специ�
альном ящике на кассе. Помогать 
не сложно – главное, просто не 
пройти мимо!

Ю. Воротникова. 

ДЕТСКИЙ 
МИР

СЫСЕРТЬ, 
ул. Р. Люксембург, 24. 

Тел. 5-32-47

С 9.00 ДО 20.00

В честь В честь 
Дня защиты Дня защиты 

детей детей 

1 и 2 июня1 и 2 июня  
для наших для наших 
любимых любимых 

покупателей покупателей 

СКИДКАСКИДКА  
на весь товарна весь товар  

30%30%


